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Diese Arbeit ist mit keinem Autorenhonorar belastet. Der Erl6s wird voll umianglich verwendet
fUr verschiedene Infonnationsschriften; fUr 6ffentliche Vortrage iiber die k6rperliche und seelische
Heilung des Menschen sowie fUr benachteiligte oder kranke Kinder und Tiere; fUr aktive
Offentlichkeitsarbeit, damit das geistig-ethische Bewusstsein der Menschheit gehoben werden
kann, damit wir uns wieder in die Ordnung der Naturgesetztes - des Gesetzes von Ursache und
Wirkung, des Gesetztes der Evolution und des Gesetztes der Hierarchie - einfiigen und
entwickeln k6nnen!
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meinen Mitmenschen ...; .
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Immer wieder tauchten in der Presse unterschiedliche Themen auf, die mich zum
Reagieren veranlassten! So verfasste ich als Reaktion verschiedene Leserbei-
trage, die ich hiermit wiedergebe und meinen Mitmenschen zum Nachdenken
vorlegen mochte.

Di e Frage nach dem Si nn des Lebens tri tt mei stens erst dann auf, wenn ei n
solcher zweifel haft geworden ist. FUr die mit Optimismus erfUllte Jugend, die
noch auf eine schone Zukunft hofft, besteht sie kaum. Aehnliches gilt auch fUr
die jugendlichen Volker und primitiven Menschen. Die Frage entsteht vor allem
durch die Sorge urn die Existenz und wegen des Lebenskampfes. Wenn die
Hoffnungen der Jugend nicht in ErfUllung gehen, die grossen Enttauschungen und
Ungerechti gkeiten des Lebens begi nnen und di e gehegten Erwartungen oftma 1s
Stufe fUr Stufe abgeschrieben werden mUssen, dann wird die Frage brennend.

Der denkende Mensch sucht nach einem vernUnftigen Sinn des Lebens, der fUr
alle ErdenbUrger in gleicher Weise annehmbar ist. Dieser muss bestehen, und er
besteht auch, wenn er auch schwer zu ergrUnden ist. Wenn man mit offenen Augen
durch die Welt geht, findet man mehr Leid und Elend als Freude und Wohlfahrt,
kein Wunder, wenn daher viele Menschen zur Verzweiflung getrieben werden ... !

Di e Theo 1ogen sprechen trotzdem yon ei nem all gerechten und all barmherzi gen
Gott, aber andererseits haben sie keine Erklarung fUr das Leid, die
Ungerechtigkeit und fUr die Verschiedenartigkeit der Menschen. Ihre Erklarung,
dass Gott jene schlagt, die Er liebt, urn sie durch das Leid zu prUfen, ist
nicht annehmbar, denn dies liesse auf einen sadistischen Charakter dieses
Gottes schliessen und nicht auf einen allgUtigen Vater. Darum sol1 man sich
nicht wundern, dass gerade oftmals kritische Menschen, die diese Erklarung
nicht befriedigen kann, dem Atheismus (Gottlosigkeit) in die Arme getrieben
werden. Er ist all~rdings nur das Ergebnis religioser Unwissenheit auf beiden
Seiten, denn in Wahrheit hat Gott mit der Gestaltung des menschlichen
Schicksals direkt nichts zu tun. Diese vollzieht sichnach dem Naturgesetz yon
'Ursache und Wirkung'

Die Wissenschaft ist durch ihre Erfolge und Entdeckungen stolz geworden,
verneint das Vorhandensein feinstofflicher Spharen und anerkennt nur die
sichtbar physische Welt. Aus diesem Grund kann sie auch keine Erklarung Uber
das Wesen des Lebens geben und noch viel weniger eine richtige Antwort auf die
Frage nach dem Sinn des Lebens, da dieser yon den Erscheinungen einer hoheren
Welt abhangig ist und yon diesen nicht getrennt werden kann.



Die Entstehung des Weltenalls wird im allgemeinen als eine zufallige
Zusammenballung von Materieteilchen erklart, die aus irgendeinem Grund in
Bewegung geraten sind. Das gl ei che gi lt auch fUr den Menschen se 1bst, dessen
El emente nach dem Tod in ei n all gemei nes Reservoi r zurUckkehren. Das Leben
wird als ein Zufall angesehen, der nicht wiederholbar ist. Man lebt, weil man
eben geboren wurde. Mechanische Gesetze sorgen fUr derartige neue
ZUfalligkeiten, damit der 'Homo sapiens' nicht ausstirbt.

Selbstverstandlich kann der Mensch unter sol chen Umstanden auch keine Seele
haben, geschwei ge denn ei ne unsterb 1iche. Wenn schon ei n best immtes
Seelenleben nicht abgeleugnet werden kann, so sei dieses lediglich eine
Funktion des physischen Gehirns, das jedoch beim Tod mit dem Korper der
Vernichtung unterliegt, wodurch der Mensch restlos ausgeloscht sei. Die
materialistische Wissenschaft sagt daher, dass es ein Leben nach dem Tod nicht
geben kann, weil all es, was den Menschen bil det, durch den Tod verni chtet
wird.

So drangt sich einem 'denkenden Menschen' unwillkUrlich die Frage auf, was fUr
einen Sinn kann unter solchen Umstanden das Leben haben? Wenn mit dem Tod
alles vernichtet ist, dann muss der Mensch natUrlich trachten, einen moglichst
grossen Antei 1 yom Leben zu erhaschen, er muss das Leben in vo 11 en ZUgen
geniessen, er muss seine Leidenschaften austoben und braucht sich den Kopf
Uber etwaige nachteiligen Folgen nicht zu zerbrechen ...

Das sind jedoch Perspektiven einer Weltanschauung, die jede Verantwortung
ablehnt, weil es nach ihrer Ansicht kein Weiterleben nach dem Tod gibt, und
ausserdem niemand und nichts da ist, wodurch ein nicht mehr Existierender zur
Verantwortung gezogen werden konnte.

Es gi bt kei ne kurzsi cht igeren Menschen a1s di ese Materi a1isten, di e weder
den ken noch beobachten. Es entgeht ihnen vollig, dass ·es auch ein Naturgesetz
von Ursache und Wirkung gibt, das jeden Menschen frUher oder spater
unerbittlich zur Verantwortung zieht.

Gott sei Dank ist nicht die ganze Wissenschaft so kurzsichtig eingestellt, vor
allem nicht die Biologie, die durch intensive Beobachtung bemerkenswerte
Fortschritte erzi e lte bei Pfl anzen, Ti eren und Menschen! Jedoch 'nach-
denken' mUssen wir alle viel Freude dabei ... moge Erkenntnis walten ... !



Immer wi eder taucht di e Frage auf, ob ich in wenigen Satzen Uber di e wahren
Krankheitsursachen sowie Uber die Geistige Heilung informieren kann; ich tu's
gerne ... !

Wahre Hei 1ung besteht ni cht dari n, ei nen Korper mogl ichst schnell gesund zu
machen, sondern darin, dem Menschen bewusst zu machen, wo die Wurzel fUr seine
Krankheit liegt und ihm zu zeigen, wer er in Wirklichkeit ist! Wir mUssen ihm
weiter zeigen, wie er sich der FUhrung seiner Seele anvertrauen kann!

denn: Jede Krankheit und Di sharmonie ist das Ergebni s gehemmten
Seelenlebens; das gilt fUr alle Formen in allen Reichen. Die Kunst der
Heilerlnnen besteht darin, die Seele freizumachen, so dass ihr Leben durch die
Organismen-Aggregate stromen kann, aus denen jede Form besteht.

Wenn wir im Bewusstsein arbeiten, dass wir im Zentrum aller Liebe stehen, gibt
es eine Art der Heilung, die auf zweierlei Weise eintritt - und dies ist die
wahre geistige Heilung:

a) Wenn der Patient einen plotzlichen und meistens unerwarteten Kontakt mit
seiner Seele bekommt; dann ist die Seelenenergie so gross und machtig, dass
sie durch die KorperhUllen stUrmt und ganz deutliche Wirkungen
hervorbringt. So werden Heilungen in der einen oder anderen KorperhUlle und
haufig auch im physischen Korper erzielt. Der physische Zustand oder die
Krankheit halt so oft di e ungetei lte Aufmerksamkeit des Bewusstsei ns des
betreffenden Menschen gefangen, und so stUrmt die Seelenkraft hindurch bis
zu dem Punkt konzentri erter Aufmerksamkeit. In diesem Gedanken 1iegt fUr
uns ein klarer Hinweis!

b) Wenn das sch 1echte phys ische Karma des Pat ienten erschopft ist und ei ne
physi sche Krankheit gerade zu di eser Zeit ihm ni cht vorbestimmt ist. Dann
kann der Heiler, wenn er geistig eingestellt und von Weisheit erfUllt ist,
beginnen, genug geistige Energie auf die Situation einwirken zu lassen, um
eine Heilung sicherzustellen!

Wir sehen daraus, dass: richtige Zeitwahl, eine grUndliche Kenntnis vom Wirken
des Karmagesetzes (welches Wort im Sanskrit Wiederkehr bedeutet - das Gesetz
von Ursache und Wirkung!) und ein hohes Mass an intuitiver Wahrnehmung fUr die
hohe Kunst des geistigen Heilens unbedingt notwendig sind.



Dazu muss noch die Erkenntnis kommen, dass die Formnatur und der physische
Korper ni cht Hauptgegenstand der Betrachtung und ni cht so ungeheuer wi chti 9
sind, wie manche wohl denken mogen.

Zudem wird es fUr den Heiler im Neuen Zeitalter grundsatzlich notwendig,
entweder hellsichtig zu sein oder - was noch weit besser ist - echte geistige
Wahrnehmungsfahigkeit (die ja unfehlbar ist) zu besitzen. Seine erste Aufgabe
besteht dari n, den Aetherkorper des Pati enten zu erforschen oder 'okkult zu
sehen', und so ein Wissen Uber folgende Punkte zu gewinnen:

1. Ueber di e Kraft, mit der di e See 1e ihren Aetherkorper beei nfl usst. Di es
wird von dem Lichtpunkt im Kopfzentrum und dem Bereich, den dieser erhellt,
angezeigt.

2. Ueber den Zustand des atheri schen Zentrums, das jenen Berei ch beherrscht
oder bestimmt, innerhalb dessen das physische Leiden liegt.

3. Ueber die Beziehung der Zentren oberhalb des Zwerchfells
dies gibt namlich dem Heiler einen allgemeinen
Evolutionsstufe des Menschen, den er heilen soll.

zu denen darunter;
Hinweis auf die

Hat er di ese Punkte nach bestem Vermogen ermitte It, so wi rd er, nach dem
Gesetz yom gehemmten Seelenleben, versuchen, durch die Kraft seiner eigenen
Seele - die auf den hoheren Unterebenen der Mentalebene und durch sein
Kopfzentrum wirkt - den Kern des Seelenlebens im Aetherkorper des Patienten zu
stimulieren. Er wird dies in der Absicht tun, wenn moglich ein starkeres
Einstromen von Seelenenergie des Patienten in das Kopfzentrum zu erreichen,
damit der Lebensfaden dem Herzen wi eder mehr Leben zufUhren kann. Auf di ese
Weise wird des Patienten eigene Lebendigkeit die gewUnschte Heilung bewirken!
Es ist immer der innere Heiler, der die Heilung vollbringt; der Heiler (Arzt,
Naturarzt, Heilpraktiker usf.!) wirkt lediglich als .Werkzeug Gottes! Denken
wir an die ewig gUltige Wahrheit: Der Arzt verbindet die Wunde und Gott heilt
sie! Genau so ist es mit dem Geistigen Heiler; er nimmt sich der Seele des
Hilfesuchenden an, und Gott heilt sie - und zwar nach seinem Willen!

Nur durch die richtige Energieverteilung werden die Krankheiten des physischen
Korpers beim Einzelmenschen geheilt werden. Das ist ein grundlegendes (ich
mochte fast sagen das grundlegende) Prinzip allen geistigen Heilens! 1m Grunde
genommen setzt dies schliesslich eine wissenschaftliche Anerkennung des



Aetherkorpers - was im Verl auf des nachsten Jahrhunderts der Fall sein wird -
unseres Planeten und folglich auch des Menschen voraus.

Von fundamentaler Bedeutung fUr den Geistigen Heiler sind die folgenden
Regeln:

A. Der Hei 1er so 11 s i ch dari n schul en, den i nneren Gedanken- oder
Begi erdengrad des Pat i enten zu erkennen. Dadurch kann er erfahren, aus
we1cher Quell e di e Storung kommt. Er so 11 Ursache und Wirkung mitei nander
in Beziehung setzen und dann genau die Stelle erkennen, durch welche die
Abhilfe kommen muss!

B. Der Heiler - und die Heilergruppe (geistig ?!) - mUssen ihren Willen im
Zaum halten; nicht der Wille 5011 angewandt werden, sondern die Liebe!

c. Der Heil er muss durch ei n rei nes Leben magneti sche Rei nheit erl angen. Er
muss sich jene austreibende Strahlung aneignen, die sich in jedem Menschen
zei gt, soba 1d er di e Zentren i m Kopf mitei nander verbunden hat. Wenn
dieses magnetische Feld hergestellt ist, dringt auch die Strahlung hinaus.

Der Osten hat stets auf die magnetische Reinheit Gewicht gelegt, jedoch die
physische Reinheit, so wie der Westen sie versteht, vollstandig ignoriert; der
Westen hat di e aussere phys i sche Rei nheit hervorgehoben, wei ss aber dafUr
nichts von der magnetischen; diese letztere beruht weitgehend auf der Wirkung
der aurischen Ausstrahlung und deren Reinheit oder Unreinheit. Dem Heiler wird
in dieser Regel folgendes angeraten:

2. Er soll eine austreibende Strahlung dadurch erlangen, dass er die Zentren
im Kopf miteinander verbindet!

3. Er soll ein magnetisches Feld in der Weise herstellen, dass er dieses
Strahlungsfeld benUtzt!

Der Heiler, der dem inneren Drange zum Heilen nachkommt, muss also, wie wir
sehen konnen, eine sehr strenge Schulung durchmachen, bevor seine eigene
AusrUstung - di e Person 1i chkei t, sei n Aetherkorper und dessen Zentren - der
Seele so sehr untergeordnet ist, dass sie der Heilkunst kein Hindernis bietet!



Das ganze grosse Thema des Heilens ist so alt wie die Zeiten selbst und ist
immer Gegenstand der Forschung und der Versuche gewesen. Aber das Wi ssen urn
die rechte Anwendung der Heilkunst und der Heilkrafte steckt heute noch in den
Kinderschuhen, was uns unser Weltbild beweist.

Erst jetzt ist di e Menschheit soweit entwi cke It, dass es magl ich ist, di e
Gesetze des magnetischen, geistigen Heilens mitzuteilen und die Ursachen fUr
jene - aus den drei inneren Karpern stammenden - Krankheiten anzugeben, di e
heute den menschlichen Organismus verwUsten, endlose Leiden und Schmerzen
verursachen und den Menschen durch die Pforte geleiten, die hineinfUhrt in die
Welt des karperlosen Daseins.

Erst heute steht der Mensch an einem Punkt seiner Bewusstseinsentwicklung, wo
er beginnen kann, sich Uber die Macht der subjektiven Welten klar zu werden;
die neue, umfassende Wissenschaft der Psychologie ist seine Antwort auf dieses
wachsende Interesse.

Alle denkenden Menschen und ebenso alle leidenden Menschen beschaftigen sich
mit korrektiven Massnahmen, die die Gesundheit bessern und wieder herstellen
sollen.

Wenn man das Rei ch des Hei 1ens betritt, so begi bt man sich in ei ne We It, in
der viel esoterisches Wissen natig ist, und wo es eine unendliche Zahl von
SchlUssen und Folgerungen gibt; die formulierten Erkenntnisse vieler denkender
Menschen, die zu allen Zeiten zu heilen und zu helfen versucht haben, stehen
vor dem geistigen Auge.

Die GrUnde und Ursachen der Krankheit sind Gegenstand endloser Forschungen und
Vermutungen gewesen - und werden es noch 1ange Zei t b1ei ben -, und man hat
hinsichtlich der Heilverfahren viele endgUltige Schlussfolgerungen abgeleitet;
auch sind viele Methoden, Techniken, Rezepte und Vorschriften, vielfaltige
Behandl ungsarten und Theori en ausgearbei tet worden . All e di enen dazu, unser
Denken mit vielen - teils richtigen, teils irrtUmlichen - Ideen zu erfUllen,
und dadurch wird es fUr neue Gedanken ausserordentlich schwierig, sich Einlass
zu verschaffen, und fUr den Studierenden schwer, das bisher Unbekannte sich zu
eigen zu machen.



Wir Menschen ver 1i eren vi e 1, wenn wi runs wei gern, das aufzugeben, was das
niedere Verstandesdenken liebt und wert halt. Wenn wir es fertigbringen,
wirklich unvoreingenommen und bereit zu sein, die neuen Theorien und
Hypothesen anzunehmen, so werden wi r entdecken, dass di e a lte, wertgeha ltene
Wahrheit in Wirklichkeit nicht verloren geht, sondern yon uns auf den ihr
gebUhrenden Platz in einem grosseren Rahmen verwiesen wird.

In dieser unumstosslichen Wahrheit sollen sich die Menschen unbedingt
kl armachen, dass di e gesi cherte Erkenntni s der Medi zi n und Chi rurgi e ebenso
sehr Ausdruck gottlicher Erfahrung und gottlichen Verstehens sind, wie die
hoffnungsrei chen, se 1bstbewussten und doch nur tastenden Methoden des
sogenannten gottlichen Heilens - gegenwartig vielleicht sogar noch mehr.

Wenn auch viele orthodoxe Verfahren ein Experiment bleiben, so sind sie dies
doch weni ger a 1s di e Methoden der modernen Hei 1er, denn ei n Grosstei 1 der
wissenschaftlichen Erkenntnis ist bewiesen und eine Realitat. Sie sollen
angewandt werden, und man darf Zutrauen zu ihnen haben. Die vollkommene
Heilungskombination ist jedoch die Verbindung des Mediziners mit dem geistigen
Heiler, wobei jeder auf seinem Gebiet arbeitet und beide zueinander Vertrauen
haben; leider ist das heute noch nicht der Fall.

Es ist nicht notig, die gottliche Hilfe anzurufen, urn Knochen einzurichten -
wofUr die Chirurgie sehr gut ausgebildet ist - oder urn eine Infektion zu
beseitigen, zu deren Behandlung der Arzt das notige Wissen besitzt. Der Heiler
kann den Heilungsprozess unterstUtzen und beschleunigen, aber gleichzeitig
kann der akademi sche Arzt auch di e Arbeit des Heil ers beschl euni gen. Beide
Gruppen brauchen einander!

Es ist mir bewusst, dass das, was ich soeben gesagt habe, weder dem Grossteil
der geistigen Heiler noch den orthodoxen Medizinern gefallen wird. Es ist
jedoch an der Zeit, dass di e bei den Berufsgruppen 1ernen, ei nander
anzuerkennen und gemeinsam zu arbeiten. Beide - der geistige Heiler und der
orthodoxe Mediziner - sind lediglich als Werkzeug Gottes im Dienst und sollen
aus innerem Engagement mithelfen, die Not der Menschheit zu beheben.

Vergessen wir in aller Demut und Bescheidenheit die ewig gUltige Wahrheit
nicht: Der Arzt verbindet die Wunde und Gott heilt sie! Genau so ist es mit
dem geistigen Heiler; er nimmt sich der Seele des Hilfesuchenden an, und Gott
heilt sie - und zwar nach Seinem Willen!



Auf dem ehrl ichen Forscher und Menschheitsfreund - zu fi nden in den Gruppen
der magnetischen Heiler, der Naturarzte wie der akademischen Mediziner -
beruht die Zukunftshoffnung der naturheilkundlichen/medizinischen
Wi ssenschaft, di e ja versucht, di e Not der Menschheit zu beheben - ei ner
Menschheit, die in steigendem Masse feinfUhlig wird und sich innerlich
orientiert.

In den besten Kopfen der Mediziner und in verwandten Berufen dammert heute die
Erkenntnis, dass die Ursachen fUr alle Krankheiten in den subjektiven,
verheimlichten Denkweisen und GefUhlszustanden, sowie in einem gehemmten oder
ausschweifenden Geschlechtsleben zu suchen sind.

Deshalb ist in der Heilungsarbeit die Notwendigkeit gross,
Innenleben des Patienten zu befassen, denn das Grundgesetz, auf
Heilen aufbaut, kann wie folgt angegeben werden:

sich mit dem
dem sich alles

Jede Krankheit ist das Ergebnis gehemmten Seelenlebens; das gilt
fUr alle Formen in allen Reichen. Die Kunst des Heilers besteht
darin, die Seele freizumachen, so dass ihr Leben durch die
Organismen-Aggregate stromen kann, aus denen jede Form besteht.

Es ist interessant, dass der Versuch des Wissenschaftlers, die Atomenergie
freizusetzen, im allgemeinen dem BemUhen des Geistigen Heilers gleicht, die
Energie der Seele, des hoheren Selbst, freizumachen.

Die Welt braucht keine neue Religion und keine neue Philosophie; was sie
braucht, ist Hei 1ung und Erneuerung. Di e Welt braucht Menschen, di e durch
Reinheit des Lebens magnetische Reinheit erlangen, damit die Seele ihre Kraft
offenbaren kann. Di e Kunst des Hei 1ers besteht in dem Bestreben, di e nach
unten gerichteten Augen nach oben, auf die Seele, den wahren Heiler innerhalb
der Form, zu lenken.



Diese Frage kann mit folgenden Worten beantwortet werden: Gott ist eine
fortschreitende Offenbarung. Di es besagt, dass das Wesen der Wahrheit, das
Geheimnis des Lebens selbst, niemals eingeschrankt werden kann. Die absolute
Wahrheit ist die Summe aller moglichen Wahrheiten. Was sich dem Menschen als
Wahrhei t offenbart, kann immer nur a1s ei n Tei 1 ei ner noch grosseren Wahrhei t
betrachtet werden.

Dies wird jedem klar, der sich ernsthaft bemUht, in allem die Wahrheit zu
erkennen und der stets bestrebt ist, nur das auszusprechen, was genau der
Wahrheit enspricht. Er sieht sich vor ganz bestimmte Schwierigkeiten gestellt.

Wahrheit ist im Verlauf der Evolution vollig relativ. Das, was er als wahr und
wi rk 1ich zu erkennen vermag, entspri cht nur sei ner ei genen Wahrheit, eben
einer Teilwahrheit, die er aufgrund seiner Entwicklung und seinem Verstandnis
zu fassen imstande ist.

Er erkennt, dass es infolge seiner eigenen begrenzten Sicht keine endgUltige
Darstellung der Wahrheit gibt; sie entfaltet sich und wachst. Und wie Sokrates
muss er gestehen: "Ich weiss, dass ich nichts weiss."

Es erhebt sich die Frage: Was ist das Ziel der Wahrheitssuche? Das Ziel
jeglichen geistigen Strebens ist die Vollendung und Vervollkommnung. Es ist
die Bestimmung des Menschen, einen weiteren Schritt auf seinem Weg zurUck zum
Ursprung seines Seins zu unternehmen.

Dies heisst in anderen Worten ausgedrUckt, dass der Mensch in das nachsthohere
Reich, das Reich der Seelen, das Reich Gottes, eintreten sollte und es heisst
auch, dass ihm aufgrund seiner bisherigen Entwicklung dieses Vorhaben gelingen
kann. Denn darauf wi es berei ts Chri stus mi t den Worten hi n: "I hr nun so 11 t
vollkommen sein, wie euer himmlischer Vater vollkommen ist."

Es wird ihm u.a. dadurch moglich, dass er sich durch Wahrheitsfindung bemUht,
das wahre Wesen, das sich hinter einer ausseren Form verbirgt, zu erkennen;
sei dies nun ein Mensch, die Natur, ein Wort oder ein Gedanke.



FUr den Menschen geht es in erster Linie darum, die Geheimnisse seines eigenen
Wesens zu ergrUnden. Dabei wird er feststellen, dass mit zunehmender
Selbst-Erkenntnis das Ziel der Wahrheitssuche und die Ursache fUr sein
Forschen ei n und dassel be sind. Es ist das Bestreben nach Verei nheit 1ichung
und Synthese.

Wird dies zutiefst erkannt, ist der einzelne bestrebt, in seinem taglichen
Leben darauf hi n zu arbei ten, mi tall en vJesen ei ns zu werden, zum Herzen
sei nes Bruders vorzudri ngen, und auch dessen Wahrhei t zu verstehen, mi t dem
Leben in allen Formen sich verbunden zu fUhlen und alle Neigungen oder
Reakt ionen zurUckzuwei sen, di e ihn von anderen absondern konnten. Wenn ei n
Mensch sich dem "Streben nach Synthese" hingibt und dieser gottlichen
Wirkkraft Zutritt gestattet, dann macht er jede separatistische Tendenz, jede
Trennung unwirksam; dann gelingt es ihm immer mehr, als das zu leben, worauf
sich seine Suche gerichtet hat und was er seinem wahren Wesen nach ist: Er
1ebt Wahrheit, Wi rkl ichkei t, Liebe und erri chtet somit das Rei ch Gottes auf
Erden. Und damit gehen wir den Weg, den uns Christus mit den Worten wies: "Ich
bin der Weg, die Wahrheit und das Leben" und "wer an mich glaubt, der wird die
Werke, die ich tue, auch tun und wird grossere als diese tun."

Den Glaubigen jedoch werden folgende Beweise zuteil werden: ... Kranken werden
sie die Hande auflegen, und sie werden gesund werden (Mark. 16; 17-18); ... so
wird einem Heilkrafte durch die Geisterwelt Gottes verliehen; sie wahlt fUr
einen jeden die Gabe aus, fUr die er sich eignet und in dem Grade, in dem die
Geisterwelt es fUr gut findet (1. Kor. 12; 4-11)! Hier finden wir das
Fundament fUr die Arbeit des Geistheilers; das Fundament, auf dem der Weg der
Wahrheit aufgebaut werden kann, ganz individuell, je nach Evolutionsstufe.

Seit zweitausend Jahren ist Chri stus das Oberhaupt der unsi chtbaren Ki rche,
der Geistigen Hierarchie, die sich aus geistig gesinnten Menschen - aus
JUngern - aller Glaubensrichtungen zusammensetzt. Er 'anerkennt und liebt auch
alle, die nicht Christen sind, denn sie haben ihre Verbindung zu ihren
ReligionsgrUndern Buddha, Mohammed und anderen ... !

Er - Christus - kUmmert sich nicht darum, welchen Glauben wir haben, wenn das
Ziel auf die Liebe zu Gott und zur Menschheit ausgerichtet ist! Christus kennt
keine religiosen Barrieren in seinem Bewusstsein. Es ist ihm gleich, zu
welchem Glauben sich jemand bekennt. Denn Christus gehort der ganzen
Menschheit, nicht allein den Kirchen und Glaubensbekennt~issen der Welt.



Wer recht 1eben wi 11, der kann es in jeder Ki rche; denn ei ne Hauptrege 1 ist:
PrUfet a11es und das Gute davon beha1tet! - wenn ihr ein Kind gebadet habt, so
schUttet bloss das Badewasser weg, das Ki nd aber beha ltet; und das Ki nd ist
Liebe!

Christus braucht keine Wanderprediger, Pra1aten und KirchenfUrsten; Er braucht
demUtige Lehrer der Wahrheit und Vorbilder des geistigen Lebens!

Vertrauen wir der Geistigen Hierarchie, Sie fUhrt uns auf
dem Weg zur Wahrheit!

1m tiefen Bewusstsein, dass es auch in den heutigen Kirchen Menschen gibt, die
die Wahrheit bekunden und im wahrsten Sinne des Wortes Ebenbi1der des
1ebendigen Christus sind, gratu1iere ich der NatUr1ich Redaktion, wie Sie in
Offenheit Uber die christ1ichen Kirchen - Uber die 1rr1ichter unserer Zeit -,
Uber die Bibe1 und die darin von Menschen ausgesuchten und geschickt
zusammengeste11ten Texte, informiert!

Wir stehen heute vor einem hundertfa1tig gespa1tenen Christentum, vor
zah110sen Re1igionsgemeinschaften, die a11e etwas anderes a1s Wahrheit
verkUnden, und von denen jede ihr G1 aubensbekenntni s a 1s di e wahre Lehre
Christi ausgibt! Die Bibe1 ist ein Buch geworden, in dem jeder die Beweise fUr
seine besondere Lehre sucht und auch findet. Man hat bereits Mitte der 40-iger
Jahre (1935) zweihundertsechs verschiedene christ1iche Re1igionsgemeinschaften
gezahlt; al1e unterscheiden sich in irgendeiner Glaubenslehre, und doch
berufen sich alle auf das Neue Testament, urn ihre abweichende (Irr-)Lehre zu
beweisen. Heute haben wir mehr Bibelausgaben a1s vJorter im Neuen Testament;
sollte das nicht zum Nachdenken anregen ???!

Die Wahrheit ist ja nur eine. Entweder hat eine der vie1en
Religionsgemeinschaften die Wahrheit - und alle anderen sind im 1rrtum - oder



keine besitzt die Wahrheit. Gilt nicht yon allen Religionen ohne Ausnahmen das
Wort aus Goethes Faust: In bunten Bildern wenig Klarheit, viel Irrtum und ein
FUnkchen Wahrheit???

Die verblUffend einfache Lehre yon Christus: Liebe Gott Uber alles und deinen
Nachsten wie dich selbst - auch wenn der Nachste yon ostlicher oder indischer
Herkunft ist und einer anderen Religion angehort, denn Religionen sind
Satzungen, Menschengebote und Menschenlehren ist in den christlichen
Kirchen schon seit Uber 1650 Jahren ausgeloschtl Ich meine, dass die wahre
Religion eine Religion der tatigen Nachstenliebe ist; die Akzeptanz der Natur
und ihrem Leben (auch der Tiere)l

Die christlichen Lehren - und deren Religionen - habe ich studiert (auch die
anderen Re 1igi onen); habe nach-ge-forscht! Ni rgends habe ich sovi e1 Tauschung
erfahren wie in den heutigen christlichen Lehren, die mit der Lehre Christi
nicht das geringste zu tun haben - ich nehme an, der denkende Leser weiss, wie
die Bibel zu-stande kam; auf welchem Konzil "was, wer, wie und wo" entschieden
wurde; wieso 'das Evangelium des vollkommenen Lebens' nicht in die Bibel
integriert wurde und vieles mehr!

In KUrze: Wahres Christentum erforderte schon immer den Mut, abseits der
geltenden Ansichten den Weg des eigenen Gewissens zu gehen - daran dUrfte sich
bis heute noch nichts geandert haben: Das Blut yon Millionen ist geflossen im
Namen des katholischen Christentums - die anderen christlichen Religionen sind
nicht besser; bi 5 zu neun Mi 11 ion en Opfer Andersdenkender wurden durch di e
christliche Kirche mittels Inquisition grausam massakiert! Die christliche
Kirche war es, die im Bund mit der weltlichen Macht jeden vernichtete, der
etwas anderes glaubte, als das Papsttum ihm vorschrieb!

Es steht fUr jeden ehrlichen Bibelforscher fest, dass wir kein einziges
Ori gi na 1 der Neutestament 1ichen Schriften mehr haben. Was wi r heute vor uns
haben, sind ungefahr dreitausend unvollstandige Abschriften, yon denen nicht
zwei mitei nander Uberei nst immen. Kei n Buch der Welt hat im Laufe der Zeit
durch di e Abschrei ber so vi e 1e Aenderungen und Falschungen erfahren wi e di e
Bibel des Alten und des Neuen Testamentes. Sollte der all-weise Gatt ein Buch,
in dem jeder seine IrrtUmer findet, zur reinen Quelle der Wahrheit bestimmt
haben?! Das auch nur zu denken, ware Gotteslasterung; denn dann hatte Gott der
nach der Wahrheit hungernden Menschheit einen Stein statt Brot gegeben!



Es war Uberhaupt nicht der Wille Christi, dass seine Lehre niedergeschrieben
wUrde, und dass Schriften als Quelle der Wahrheit gelten sollten. Ware es sein
Wille gewesen, dass seine Lehre schriftlich niedergelegt wUrde, so hatte er
dies klar zum Ausdruck gebracht. Eine solche Niederschrift als die einzige
Quelle der Wahrheit, wie fast alle Kirchen lehren, ware ja das Wichtigste fUr
a11e kommenden Geschlechter gewesen. Und Uber eine solche Sache, von der die
Verbreitung seiner Lehre fUr alle Zeiten abhangig gewesen ware, sollte
Christus geschwiegen haben?

Doch mit keinem Wort hat er die Niederschrift seiner Lehren erwahnt, weder in
sei nen Predi gten, noch i m Gesprach mit sei nen JUngern. Er sendete sei ne
JUnger aus zum Lehren, zum Krankenhei 1en, zur Ausrei bung baser Gei ster; aber
ni cht zum BUcher schrei ben! Chri stus se 1bst fand di e Niederschrift sei ner
Lehre deswegen fUr zwecklos, weil er wusste, wie es mit allem Geschriebenen zu
gehen pfl egt, denn auch Er kannte di e Wahrheit des fUr all e Zeiten gUlti gen
Satzes: Schriften haben ihre Schicksale; sie kannen vernichtet oder - was noch
tragi scher ist - gefalscht werden!

In diesem Jahrhundert wurde die Menschheit von zwei Weltkriegen heimgesucht.
Beide Weltkriege wurden von "sogenannten Christen" angefangen - das ist die
Wahrheit!

Es erhebt sich die Frage, ob sich Christus heute in unseren christlichen
Kirchen wohHUh 1en kannte, wUrde Er wi eder unter den Menschen wandel n! Die
Rituale und Zeremonien, der Pomp und die Gewander, die Kerzen, das Gold und
Si 1ber, di e abgestuften Rangordnungen von Papsten, Kardi nal en, Erzbi schOfen,
Bischafen, Kanonikern, Domherren, Pastoren, Pfarrern und anderen Geistlichen,
waren s i cher von geri ngem I nteresse fUr den ei nfachen Sohn Gottes, der "auf
Erden nicht wusste, wohin er sein Haupt legen sollte"]

Ich mei ne: Chri stus braucht kei ne Pral aten und KirchenfUrsten; er braucht
keinen "Ste11vertreter", der in einem kugelsicheren "Papamobil" durch die
Schar seiner Anhanger fahrt! Er braucht demUtige Lehrer der Wahrheit und
Vorbilder des geistigen Lebens; Menschen mit dem Willen-zum-Guten! Wer recht
Leben will, der kann es in jeder Kirche (in jeder Religion), denn eine
Hauptregel ist: PrUfet alles und das Gute davon behaltet!

Zu den christlichen Kirchen folgende Klarste11ung: Die Kirche, die unter dem
Gattungsnamen protestantisch zusammengefasst ist, zeichnet sich durch die



Vielfalt ihrer Spaltungen aus; sie ist - je nachdem - grosszuglg, engherzig
1ibera 1, radi ka 1 und stets protesti erend. Di e rami sch-katho 1ische Ki rche ist
durch drei Dinge gekennzeichnet, die alle dem Geiste Christi widersprechen: A.
Eine ausserst materialistische Einstellung mit weltpolitischen Zielen. B. Ein
umfassendes, weitblickendes politisches Programm, das auf weltliche Macht,
aber nicht auf das Wohl der kleinen Leute (unserer Mitmenschen) und die Natur
abzielt. C: Eine planmassige Politik, durch welche die Masse der Glaubigen in
intellektueller Unwissenheit gehalten wird. Die katholische Kirche verschanzt
sich geschlossen gegen jeden Versuch, dem Volk eine neue und evolutive
Prasentation (denken wir an Frauen-, Sexual-, Sklaven-, Kriegs- und
Tierfragen) der Wahrheit zu bieten! Die griechisch-orthodoxe Kirche hatte
einen so hohen Grad yon Korruption, Bestechlichkeit und sexuellen Missstanden
erreicht, dass sie vorUbergehend wahrend der russischen Revolution abgeschafft
wurde.

Wer nachforscht weiss auch, aus welchem Lager die kriegerischen Verbrechen zur
Zeit in Jugoslawien kommen und: "Die einen Christen aus der Schweiz schicken
Kleider und Nahrung nach Jugoslawien, die anderen Waffen und Munition!" Ein
Spiegelbild des heutigen Christentums?!

Christliche Theologie kann nichts anderes sein als Erforschung des Geistes
Jesu aus den Taten und der bezeugten Lebenswei se Jesu. Chri stentum ist ni cht
nai ver, kriti kl oser Bi b 1izi smus; denn das Chri stentum Jesu war schriftfrei es
Urchristentum. Suchet und findet, und seid euch darUber klar, dass die
Wahrheit nicht offen zutage liegt.

Wer 2000 Jahre nach Jesu Leben und Wirken noch immer nach ausseren Zeichen und
handfesten Beweisen ruft, verkennt das Wesen der Wahrheit, die fUr sich selbst
steht und spricht. Unfehlbar ist nur die Wahrheit, die aus dem Wort fliesst,
und nicht das Wort als Wort. Deshalb: Die Wahrheit ist das Zeichen, und wer
reinen Herzen's ist, wird sie sehen.

Vergessen wir nie: Die Schriftgelehrten (Theologen-, Doktoren- und
Professorenwei shei t) gehorten schon dama 1s ni cht zum engeren Freundeskrei s
Christi - wie auch in der heutigen Zeit nicht! Wahres Christentum; wahre
Religion - darin sollten die Philosophien aller Weltreligionen enthalten sein
- ist eine Religion der tatigen Nachstenliebe (wenn man das Wort Religion
gebrauchen darf - ???!); di e Akzeptanz der Natur und ihrem Leben; wahre
Religion ist gepragt yon dem einen Wunsch (dieser Wunsch sollte in jedem



Menschenherz sei n! ), ni emand zu schadi gen oder zu verl etzen (auch kei n Ti er
... !) - darum sollten wir Menschen uns mit Eifer und Verstandnis bemUhen, denn
dadurch vernichten wir a11e Begrenzungen! In der Erkenntnis, dass Liebe und
Einheit die grossartigsten Fundamente unserer Schopfung sind, liegt der
Wille-zum-Guten!

Es wird Zeit, dass die Menschheit zu denken beginnt (das NatUrlich hilft mit;
BRAVO!) und sich von menschlichen Dogmen, Satzungen und Geboten befreit; das
Blut von Millionen ist geflossen im Namen des katholischen Christentums - die
anderen christlichen Religionen sind nicht besser. Bis zu neun Millionen Opfer
Andersdenkender wurden durch die christliche Kirche mittels Inquisition
grausam massakiert! Trotzdem wird die Bibel heute noch von vielen als das
geoffenbarte Wort Gottes ausgelegt!

Heute haben wi r Uber 250 verschi edene chri st 1iche Re 1igi onsgemei nschaften.
A11e unterscheiden sich in irgendeiner Glaubenslehre, und doch berufen sich
all e auf das Neue Testament. So 11 te der all wei se Gott ei n Buch, in dem jeder
seine IrrtUmer findet, zur reinen Que11e der Wahrheit bestimmt haben?! Das
auch nur zu den ken , ware Gottes 1asterung; denn dann hatte Gott der nach der
Wahrheit hungernden Menschheit einen Stein statt Brot gegeben!

Es war Uberhaupt nicht der Wille Christi, dass seine Lehre niedergeschrieben
wUrde, und dass Schriften als Quelle der Wahrheit gelten sollten. Ware es sein
Wi 11 e gewesen, dass sei ne Lehre schri ft 1ich ni ederge 1egt wUrde, so hatte er
di es kl ar zum Ausdruck gebracht. Ei ne sol che Ni ederschri ft a1s di e ei nzi ge
Quelle der Wahrheit, wie fast alle Kirchen lehren, ware ja das Wichtigste fUr
alle kommenden Geschlechter gewesen!

Wer sich nicht selbst betrUgen will, kann die Ergebnisse der
neutestamentlichen Textforschung nicht Ubersehen: In allen Handschriften
finden sich Spuren absichtlicher Veranderungen von Stellen, die man fUr
unannehmbar oder unbequem hielt, und von Ste11en, die einen "Beweis" eines
be 1iebten Lehrsatzes ei ntragen. Keine Handschrift des Neuen Testaments (=NT)
ist im Original verhanden! Es ist ehrlicher, dieses Dunkle, welches das NT mit



allen Heiligen Schriften teilt, als sachlich begrUndet zuzugeben, statt es
theologisch zu Uberspielen.

Mit dem Konzi 1 von Ni caa (325) wurde di e chri st 1iche Botschaft und Lehre
Staatsreligion; dabei gab es harte Parteikampfe. Dieses Konzil fUhrender
christlicher Personlichkeiten wahlte aus den unzahligen Uberlieferten
Evangelien und BruchstUcken vier aus, die wir als NT kennen, und die Matthaus,
Markus, Lukas und Johannes zugeschri eben wurden, wahrend all e anderen a 1s
apokryph ausgesondert und schliesslich in Acht und Bann erklart wurden!

Nur Wort- und Buchstabenglaube kann solche materialistischen Zerrbilder des
Geistigen am Leben halten ... und eben die Zugestandnisse an die zu bekehrende
breite Masse der Ni chtchri sten und den Luxus der Machthaber, der von den
Kirchenoberen gerne geteilt wird; die Akzeptanz der Natur und ihrem Leben wird
zutiefst missachtet; die Natur, in der wir leben, weben und sind, wurde von
den christlichen Organisationen in perfidester Art und Weise drangsaliert!
Hier mUssen wir uns fragen: Was ist vom ursprUnglichen Christentum, der
Botschaft Chri st i in ErfUll ung der Propheten, am Ende des Fi sche- Zeita lters
Ubrig geblieben?

Wer seine Ueberzeugung aufzubauen versucht auf Behauptungen, die von aussen,
durch Wort und Schrift, zu ihm kommen, der kann di e ihm zugehori ge Wahrheit
ni cht fi nden. All es von aussen Kommende darf nur Anregung sei n zu ei nem
eigenen ErspUren, Durchdenken und Erleben, aus dem die eigene Erkenntnis
aufleuchtet. FUr den Menschen, der Wachheit und Reife will, kann es nur innere
Autoritat geben, niemals aussere!

Eine Wahrheit ist nicht deswegen richtig, weil sie nachweisbar von Christus
oder Buddha oder Laotse oder einem anerkannten Wissenschaftler ausgesprochen
wurde. Wer am Buchstaben klebt, wird nie das Wesen erfassen!

In brillanter Art und Weise informiert das NatUrlich Uber die Natur, in der
wir leben, weben und sind! Heikle Themen werden aufgegriffen; Themen, fUr die
es hochste Zeit ist, darUber nach-zu-denken!



Wenn wir samtliche Heiligen Schriften studieren und deren Inhalt erforschen,
stellen wir fest, dass samtliche ReligionsfUhrer - Christus wie Buddha -
Vegetarier waren; alle lehrten die Harmlosigkeit! Wenn der Mensch nach der
Entwicklung der Harmlosigkeit (des Willens, keinem Wesen Schaden zuzufUgen)
trachtet, wird eine Wende - und erst dann - in der Welt und somit in der Natur
ei ntreten. Vor fast 2500 Jahren zei gte der gottl i che Buddha der Welt di e
Fa 1schhei t der Opferung ni ederer Kreaturen und Chri stus 1ehrte di e rei ne,
selbstlose Liebe gegenUber der ganzen Schopfung; gegenUber allen Naturreichen;
dazu gehoren auch die Tiere!

Hat aber Jesus nicht Fische gegessen (Joh. 6; 1-15; Mat. 14; Mark. 6) lautet
oft die Frage? Das griech. "opsarion" bedeutet nicht "Fisch", sondern "lubrot,
luspeise", etwas, was man zum (Hauptnahrungsmittel) Brot speiste. Eine andere
Tatsache i st, dass Jesus di e JUnger yon Fi schern zu Menschenfi schern machen
wollte: Folget mir nach, und ich will euch zu Menschenfischern machen (Mat. 4;
19-20). Der Fi sch i st das Symbol des jungen' Chri stentums i m angebrochenen
lei ta 1ter der Fi sche (das nun, nach 2000 Jahren, yom lei ta 1ter des
Wassermannls abgelost wird). Die Speisung mit dem "Fisch" als "lubrot" ist
eine symbolische und nicht materialistische Botschaft, die dem Aeon der Fische
die Erlosung bringen sollte.

So wenig wie Jesus mit "wer zu mir kommt, den wird nicht hungern" (Joh. 6; 35)
ei n Brot aus dem Backofen angesprochen hat, so weni ghat Er bei der Spei sung
die 5000 mit zwei Bratfischen sattigen wollen. Nur gedankenloser Wort- und
Buchstabenglaube kann solche materialistischen lerrbilder am Leben erhalten!

Noch der alteste Kirchenschriftsteller Tertullian teilte (um 200) die Christen
in zwei Gruppen: die wahren Christen, die sich des Fleisches enthalten, und
die "Leiber ohne Seelen", welche Fleisch essen! In samtlichen Heiligen
Schriften (auch in den christlichen ... !) werden wir ermahnt zur Meidung aller
Spei sen, "di e das Leben zerstoren und den Korper. verderben". Sol ange man
natUrlich lebt, wird das GlUck des Hauses sich mehren; die Tiere werden sich
in Sicherheit befinden; man wird kein Blut vergiessen, keine Tiere toten. Die
Tafel wird nur bedeckt mit FrUchten, welche die Natur spendet und man wird
sich damit begnUgen lassen! Auch yom heiligen Augustinus (354-439), dem
grossten lat. Kirchenlehrer des christl. Altertums ist vielfach bezeugt, dass
er in der Traditi on des Urchri stentums und der Botschaft Jesu Chri sti und in
ErfUll ung der bi b1i schen Verhei ssung nur yon pfl anzl i cher Nahrung 1ebte und
den Fleischverzehr fUr den Menschen yon verderblicher Wirkung hielt!



Wer Ohren hat, der hare ... ! ~Jird es ni cht 1angsam Zei t, dass uns bewusst
wird: Alles was ist, ist die lebendige Substanz Gottes?! Mit anderen Worten:
Alles was ist, ist die lebendige Substanz der Natur?! Alles andere ist
menschliche Phantasie!

Es ist unschicklich fUr die Menschen, in einem Starenhauschen zu sitzen. Es
ist jetzt Zeit, den Pl aneten kennenzu 1ern en und ihm zu he lfen. Di e Menschen
kannen sich nicht mit Berechnungen beschwichtigen, wieviele Jahre noch
vergehen werden, bis die Sonne erlischt. Viele verschiedene Bedingungen
vermagen alle Berechnungen zunichte zu machen. Ziehen wir auch die Maglichkeit
in Betracht, dass di e Menschen ei nander zerfl ei schen kannten. Di ese Erwagung
darf bei der Bosheit, die die Erde Uberflutet, nicht vergessen werden. Die
"menschlichen Religionen" helfen aktiv mit, diese "Bosheit" zu verstarken ... !

Die alexandrinischen Philosophen pflegten zu sagen: Tadelt die Welt nicht,
denn sie wurde durch einen erhabenen Gedanken geschaffen. Die Schopfung ist
ni cht schul d, sondern unsere Vorste 11 ung von ihr. Wi r konnen unsere Gedanken
entweder dem Guten oder dem Basen zuwenden ... ! Wi r kannen di e Welt ni cht
kritisieren, ohne uns darUber zu wundern, warum Uebel in sie eindringen
durfte. Auf diese Weise werden auch Schutzmassnahmen nicht yom Basen, sondern
yom Guten ausgehen. Jedem FUhrer sei geraten, ni cht di e BUndni sse der alten
Philosophen zu vergessen!

Bases kann durch Gutes getilgt werden. Diese Wahrheit ist einfach, und dennoch
bleibt sie unverstanden. Das Gute im Menschen ist meist zuwenig tatig und
bleibt deshalb unwirksam. Man begreift nicht, dass Gutes Bases bannen und sein
Vorhandensein beenden kann. Gutes ist das aktivste, lebendigste,
unversiegbarste und unbezwinglichste Prinzip, doch in seiner Wirkung frei von
Graumsamkeit. Darin und ebenso im Freisein von Egoismus und EigendUnkel
besteht ei n bedeutsamer Unterschi ed zum Basen. Gutes kann Grausamkeit nicht
billigen ... ! Der Mensch ist als Masse das, wozu ihn sein Begierdekarper
macht. Deshalb gilt fUr das Individuum: Wie der Mensch denkt, so ist er! Wer
die Wahrhaftigkeit gegenUber allen Wesen wirklich vollkommen erreicht hat, dem
wird die Wirksamkeit seiner Worte und Handlungen sofort iichtbar!



Ei ner, der an Beschei denhei t und Demut denkt, ist fUrwahr weder beschei den
noch demUt ig. Nat Ur 1iche Tugenden benot igen kei ne erzwungenen Ueber 1egungen.
Aus solcher Pseudo-Bescheidenheit und solcher Pseudo-Demut wurde viel Selbst-
gefalligkeit geboren. Alle mit Feurigkeit zusammenhangenden Eigenschaften
bedUrfen der Spontanitat.

Heutzutage ist Demut keine populare Tugend; aber nur deshalb, weil sie falsch
verstanden wird. Viele glauben, dass Demut darin besteht, schlecht Uber sich
selber zu reden, obwohl man sich fUr besser halt, urn dann womoglich noch im
geheimen stolz auf diese geheuchelte Demut zu sein.

Demut hat nichts gemein mit Minderwertigkeit. Wahre Demut ist der richtige
Sinn fUr rechte Wertverhaltnisse und wer diesen Sinn besitzt, nimmt einen
richtigen Standpunkt in Bezug auf seine Person, seine Verantwortungen und
seine Lebensaufgabe ein. Er betrachtet sich selbst vernUnftig und er schatzt
gebotene Gelegenheiten richtig ein und weiss sie zu nutzen. Wer sich selbst zu
hoch ei nschatzt, ist dem wahren Sachverha lt gegenUber unehr 1ich. Und wer aus
Angst stolz zu erscheinen sich selbst erniedrigt, schmalert die Grosse seiner
Seele.

Demut hat auch vi e 1 mit Di en en und mit ~~ut zu tun. Der wahrhaft DemUt ige hat
die Grosse und den Mut, alles, was er besitzt, in selbstlosem Dienst zu geben
und es zu vergessen.

Der erhabene Begriff der Demut wird oft falsch ausgelegt. Er wurde als
Ni chtwi dersetzung gegen das Bose ausge 1egt, a1s Gutherzi gkeit, a1s Mit 1ei d;
doch nur wenige betrachten Demut als Selbstverleugnung. Denn allein
Selbstverleugnung und Selbstaufopferung konnen zum Verstehen yon Demut fUhren.
Wahrhaftig; wir sehen die Giganten des Geistes und die Helden, die sich ganz
den demUti gen Aufgaben zum Wohl der Menschheit hi ngeben. Wi r kennen grosse
Experimente, die demUtig in den irdischen Laboratorien ausgefUhrt wurden.

Wir kennen die grossen feurigen Experimente jener, die ihr Leben ganzlich und
demUtig dem Wohl der Menschheit widmen. Wir kennen Erscheinungen auf dem Pfad
zur Feurigen Welt, welche die ganze Umgebung inSplrleren. Wahrhaftig,
mannigfaltig ist die durch Selbstaufopferung und Selbstverleugnung bekundete



Dernut. Heldenturn ist ein Beweis van verschiedenartiger Dernut. Auf diese Weise
sind die Berichte aus dern Raurn vall van grossen Taten der Dernut. Unschatzbar
sind diese feurigen F1Uge des Geistes. Wahrhaftig, auf diese Weise leeren die
Helden der Dernut den Giftbecher fUr das Wahl der Menschheit!

Die Inserate fUr Tierversuche, welche der Arbeitskreis Gesundheit und
Farschung 1anci ert, sind zut iefst bescharnend und ernporend! Gesundheit
bedeutet, dass wir eine natUrliche, norrnale Lebensanschauung haben - eine
tiefe Verbundenheit rnit unserern Schopfer.

Di e Techni k der rnedizi ni schen Wi ssenschaft, di e Ausbi 1dung der Aerzte, aber
auch die Pharrnakologie haben noch nie einen so hohen Standard gehabt -
wi ssenschaftl ich gesehen - wi e heute, trotzdern nehrnen di e Krankheiten zu!
Wieso wohl??? Jeder Mensch, der zwei und zwei zusarnrnenzahlen kann, wird hier
die Antwort finden, wenn er will!

In bedenklicher Art und Weise werden Tiere benutzt, urn Medikarnente zu testen -
zu erfinden -, darnit die Menschheit Mittel und sornit Waffen findet, urn z.B.
gegen Krebs- und AIDS-Krankheiten anzukarnpfen. Ob diese Krankheiten wohl
entstanden sind durch eine natUrliche, norrnale Lebensanschauung und eine tiefe
Verbundenheit zurn Schopfer?

Tausende und Abertausende von Tieren sterben jahrlich eines qualvollen Todes
infolge unserer rnodernen wissenschaftlichen Forschung! Es soll rnir nun jernand
erklaren, was das alles rnit natUrlicher, norrnaler Lebensanschauung - und sornit
rnit Gesundhei t - zu tun hat? Wo 1iegt der Unterschi ed zwi schen dern Menschen
und dern Tier?

Lehrt uns ni cht di e Bi be 1 - der Leitfaden unserer zwei Staatsre 1igi onen ?! -
ganz kl ar: Denn das Geschi ck der Menschenki nder ist gl ei ch dern Geschi ck des
Tieres; ein Geschick haben sie beide. Wie dieses stirbt, so sterben auch jene,
und einen Odern haben sie alle. Der Mensch hat vor dern Tier keinen Vorzug -
usf. (Pred. 3; 19-20)!



Vergessen wir nie: Kein Medikament bringt Segen, das den Opfertod eines Tieres
erfordert. Mit Gewalt und Blut kann nichts segensreiches hergestellt werden.

Was der Mensch dem Tier antut, fallt auf ihn zurUck, unweigerlich - das ist
ein unumstossliches Naturgesetz - Naturgesetze sind Gottes Gesetze! Ohne
Tierversuche wird die Gesundheitsforschung massiv gefordert ohne
Ti erversuche gel angen wi r zur wahren und dauerhaften Gesundheit; denn ohne
Heiland keine Heilung! Die Wiederherstellung der biologischen Norm ist niemals
Heilung im hoheren Sinne. Heilung ist Heiligung!

Beschamt so 11en di e BefUrworter der Ti erversuche zur Kenntni s nehmen: Sehet
zu, dass euch ni emand gefangennehme durch di e sogenannte Wi ssenschaft sowi e
durch die torichten und irrefUhrenden Lehren, die sich auf menschliche
Ueberl ieferungen stUtzen und yon den bosen, di e Welt beherrschenden
Geistesmachten herrUhren, aber mit der Lehre Christi nichts gemein haben (Kol.
2; 8). Eine bestandige Liebe zum Schopfer sichert uns eine bestandige
Gesundheit. Aus christlicher Sicht sind jegliche Tierversuche strikte
abzulehnen!

Verbot von Tierversuchen; JA oder NEIN ... ?!
Abstimmung: am 7. Marz 1993!

Di e Pressei nformati on des Pharmakonzerns Hoffmann-La Roche AG, Basel (WN yom
28.01.93; Dr. R. Imhof) und die Inserate des "Arbeitskreises Gesundheit und
Forschung" (WN yom 28.01.93 und 04. ds) sind zutiefst beschamend! Zu diesen
{Falsch-)Informationen einige Gedanken:

Praktisch alle Tierversuche sind wissenschaftlich ullhaltbar; sie haben nur
"Alibi-Funktionen" fUr Pharmakonzerne, die sich damit abzusichern hoffen! Alle
(ehrlichen) Pharmakologen sind sich darUber im klaren, dass Nebenwirkungen yon
Arzneimitte 1n fUr den Menschen durch Ti erversuche ni cht vorausgesagt werden
konnen; zudem hat der Mensch absolut kein Recht, Tiere fUr solchen Missbrauch
zu benutzen!

Wenn wir erkennen, dass Liebe und Einheit die grossartigsten Fundamente
unserer Schopfung sind, dass wir in uns selbst Kinder der gottlichen Liebe



sind, und dass der ewige Sieg Uber alles Falsche und alles Leiden durch Mittel
der Sanfthei t und Liebe errei cht wi rd, wenn wi r all di es erkennen: wo in
diesem schonen Bild sollen wir solche Praktiken wie Vivisektionen und
Tierversuche einordnen? Sind wir noch immer so primitiv, so heidnisch, dass
wir noch immer daran glauben, durch das Opfern von Tieren es uns zu
ermoglichen, den Resultaten unserer eigenen Fehler und Versaumnisse zu
entfliehen? Tierversuche sind deplazierter Unsinn!

Wir mUssen zur Kenntnis nehmen: vJahre menschliche Kultur gibt es erst, wenn
nicht nur die "Menschenfresserei", sondern auch jeder Fleischgenuss als
Kannibalismus gilt! Solange es Schlachthauser gibt, wird es auch
Schlachtfelder geben - 'ein Tierversuchslabor ist weit-schlimmer als ein
Schlachthaus'!!! Die moralische FragwUrdigkeit, das Tier bloss als Ware zu
behandeln, spricht fUr sich - leider nicht gerade fUr uns. Halten wir uns vor
Augen: "Das Vi eh der Rei chen fri sst das Brot der Armen"; ei ne
Drittwe It-Prob 1emati k also, we1che auch di e Pharmai ndustri e tatkrafti 9
unterstUtzt; aus "Gewi nnsucht"! In di eser Wahrheit mUssen wi r festha lten:

Manches Tier hat ein feines Gehirn, aber keines reicht an das menschliche
heran. Viele Tiere zeigen Intelligenz, die Fahigkeit einer wahrnehmenden
Folgerung, aber wir kennen keine, den en man Vernunft, die Fahigkeit einer
begreiflichen Folgerung, zuschreiben kann. Viele Tiere haben Worte, dies ist
jedoch ni cht mehr a 1s di e Andeutung ei ner Sprache, di e Fahi gkeit, ei n Urteil
auszudrUcken. Manche Tiere sind freundlich, ordnen sich unter und sind
gesellig, aber wir konnen ihnen nicht eigenes Denken zubilligen oder, dass sie
sich eine sittliche und soziale Idee vor Augen halten. Das sind "menschliche
Vorrechte"?!?!?!

Andererseits besteht di e trauri ge Tatsache, dass kei n wi 1des Ti er jema1s so
grausam, so 1Ustern , so se 1bstsUchti g, so verdorben, so ungesund sei n kann,
wie es der Mensch bisweilen ist! Dies beweist uns (unter anderem) die

Pornoindustrie! Denken Sie aber auch Uber die Pharmaindustrie nach mit ihrem
materialistischen, selbstsUchtigen Denken?!

vJeg von Ti erversuchen hil ft dem Menschen ei nen machti gen Schritt weiter in
seiner Entwicklung. Die Grosse und den moralischen Fortschritt einer Nation
kann man daran messen, wie sie die Tiere behandelt!



Immer wi eder taucht in mei ner Arbeit di e Frage auf: "So 11 i ch Fl ei sch essen,
Ja oder Nein? 1st Fleisch Uberhaupt ein Nahrungsmittel?"

Nun, ob jemand Fl ei sch essen wi 11 oder ni cht, muss jeder Mensch nach sei nem
eigenen Gewissen entscheiden - ich esse keines (mehr)! Aber dass Fleisch kein
Nahrungsmittel ist, sage ich den LeserInnen gerne und aus tiefster
Ueberzeugung.

Dass Fleisch jeglicher Art - Fleisch, Fleischwaren, GeflUgel und Fisch - fUr
unsere Gesundheit schadlich ist, wird seit Jahrhunderten yon grossartigen
Aerzten immer wieder bewiesen und betont.

Samtliche Heiligen Schriften lehren uns, dass die Tiere unsere MitbrUder sind,
denn auch Tiere haben eine Seele und nur ein "Narr" bestreitet diese Wahrheit!
Wenn also auch "in der christlichen Kirche" Uber die Frage der Beseeltheit der
Tiere diskutiert "wUrde", so ist im Kapitel Prediger (3; 18-21) die Rolle des
Ti eres a 1s Partner des Menschen 1angst vorweggenommen! Der ~1ensch i st yon
Natur aus kein Fleischesser. Eine der vielen Zwiespaltigkeiten glaubiger
Christen hat Wilhelm Busch aufgeschrieben: "Ja, ich muss das Tier toten, urn zu
leben; und das ist schlimm!" Ja, liebe LeserInnen: "Der Mensch ist das einzige
Tier, das mit den Opfern, die er zu essen beabsichtigt, so lange
freundschaftliche Beziehungen unterhalt, bis er sie aufisst!" 1st das nicht
bedenklich? - ich meine ja, denn alle Gebilde der Schopfung sind Kinder eines
Vaters und daher des Menschen BrUder ... !

Das Evangelium des Vollkommenen Lebens - EVL - (ISBN 3-7197-0384-3, Humata
Verlag, Bern), ein Evangelium wie alle Evangelien in der Bibel, ein Buch,
we1ches i ch jedem ernsthaft suchenden Menschen nur empfeh 1en kann, beri chtet
immer wieder: dass das Tier kein Nahrungsmittel ist; dass der Mensch kein
Fl ei sch essen so 11 (auch Chri stus hat kei n Fl ei sch - auch kei ne Fi sche -
gegessen, was samt 1i che Bi be lforschungen zei gen); dass se 1bst Chri stus Ti ere
hei lte!

1m EVL 38; 1 bis 3 lesen wir die Worte: Und mehrere seiner JUnger kamen zu ihm
und sprachen zu ihm Uber einen gewissen Aegypter, einen Sohn des Belial, der
lehrte, dass es nicht wider das Gesetz sei, die Tiere zu qualen, wenn ihr



Leiden den Menschen Nutzen bringe. Und Jesus sprach zu ihnen: Wahrlich, ich
sage euch, di e Vortei 1e zi ehen aus dem Unrecht, das ei nem Geschopf Gottes
zugefUgt wird, die konnen nicht rechtschaffen sein. Noch dUrfen alle, deren
Hande mit Blut befleckt sind oder deren Mund durch Fleisch verunreinigt ist,
heilige Dinge berUhren oder die Geheimnisse des Himmels lehren. Gott gibt die
Saatkorner und die FrUchte der Erde zur Nahrung; und fUr den Gerechten gibt es
keine andere rechtmassige Nahrung fUr den Korper! Mogen diese Worte Anlass zum
Nachdenken geben!

Zur vollkommenen Gesundheit braucht es auch innere Reinigung, und diese hangt
yon der Ernahrung ab! Wir sollten alles auswahlen, was sauber, ganzheitlich
belassen und so frisch wie moglich ist; hauptsachlich FrUchte, GemUse und
NUsse. Tierisches Fleisch sollte auf jeden Fall gemieden werden: erstens, weil
es physisches Gift im Korper auslost; zweitens, weil es zu abnormalem und
Ubertriebenem Appetit reizt; und drittens, weil es unvermeidlich dem Tierreich
Grausamkeit zufUgt.

Tiere zu toten, um sie zu essen, widerspricht den angeborenen Instinkten und
den ethi schen und astheti schen GrundzUgen des Menschen. Nur indem er sei ner
eigenen Natur Gewalt antat, konnte der erwachsene Mensch mit Hilfe yon Messer,
Axt, Feuer, Salz und GewUrzen zum "Schlachter" und "Fleischesser" werden. Oder
besser gesagt: er lasst andere Menschen es fUr sich tun und weicht selbst nach
Moglichkeit dem widerlichen Tun und Anblick aus!

Wie wUrde es wohl aussehen, wenn jeder Fleischesser das Tier selber schlachten
mUsste, um es auf den Teller zu kriegen? WUrden alle, die taglich Fleisch
essen, gezwungen sein, die Tiere selbst abzuschlachten, so wUrde das
Fleischessen schnell aussterben - was auch richtig ware! Auch Uber diesen Satz
lohnt es sich, nach-zu-denken! Darin liegt eine tiefe Bedeutung.

Das Schlachten an und fUr sich und die Korper geschlachteter Tiere sind fUr
den Menschen etwas im hochsten Grade Naturwi dri ges und Wi derwarti ges. Kei n
Kind kann anfanglich mitansehen, wie ein Tier geschlachtet wird, ohne tiefsten
Abscheu und Ekel zum Ausdruck zu bringen - das ist Wahrheit! Was ist fUr ein
unverdorbenes Menschenkind natUrlicher, als FrUchte und Beeren zu pflUcken, zu
sammeln und zu verzehren, und was liegt ihm nach der gesamten Anlage und
Korperkonstruktion ferner, als eines Tieres habhaft zu werden! Ja: das
ursprUngliche Menschenkind schreckt vor Blut zurUck, wenn es aus einer kleinen
Wunde rinnt; in den FrUchten und Saaten der Erde aber sieht es seine



natUrl i ehe Nahrung, in den Ti eren sei ne Spi e 1gefahrten. Ja, noch der
verhartete erwaehsene Mensch weicht dem Sehlachthaus aus, wahrend er mit
Wohlbehagen die Auslagen eines GemUse- und Obstladens betrachtet.

Sehr oft taueht das Argument auf, dass I rei ne Vegetari er I unter Umstanden ei n
Eiweiss-Defizit bekommen, was "absurd" ist! Zudem kann man mit den folgenden
(unter anderem) pflanzlichen Nahrungsmitteln vor all em Eiweiss-Stoffe
zufUhren; Bohnen, Erbsen, Linsen, Soja, NUsse ... !

sind statistisch wissenschaftlich unhaltbar ... sie haben nur Alibi-Funktionen
fUr Pharmakonzerne, die sieh damit abzusichern hoffen ... ausserdem werden
Ti erversuche angeste llt, um akademi sehe Grade zu erwerben ... ! All e
Pharmakologen sind sich im Grunde darUber im klaren, dass Nebenwirkungen yon
Arznei mitte 1n fUr den Mensehen durch Ti erversuehe ni cht vorausgesagt werden
konnen ... !

Aueh die Frage der "Verhaltnismassigkeit der finanziellen Mittel" ... ; es ist
bedenklich, wenn in der Bundesrepublik taglich rund 60'000 Tierversuche
durehgefUhrt und ... dadurch der eigentlichen humanmedizinisehen Forschung und
den arztlich praktizierenden Instituten sowie den Kranken selbst die
notwendi gen fi nanzi ell en Mitte 1 ... und Fachkrafte vorentha 1ten v'Jerden. So
schreiben die Neurolgen Drs. H. und M. Stiller in ihrem Buch "Tierversuch und
Ti erexperi mentator" (Hannover 1976) und sch 1agen prei swerten und vo 11wert i gen
Ersatz vor (Selecta 6.6.77, S. 2254/6).

Wenn man einem kranken Menschen, der gesundheitswidrig lebt, zu raten hat, was
darf man anders tun a 1s i hm raten, zunachst se 1bst. sei nen Lebenswande 1 zu
andern; dann erst, wenn der Kranke gehorehen wi 11, darf man i hm wei tere
Anweisungen geben.

Will er aber nicht gehorchen, so wUrde ich nur jemanden, der auf die weitere
Behandlung verziehtet, als wahren Arzt oder Heiler und aufrechten Menschen
bezeichnen, hingegen jemanden, der sich das bieten lasst, als Schwachkopf und
Quacksalber (die beiden letzten Absehnitte stammen aus dem Werk yon Dr. med.
Ralph Bircher; Heraus aus dem Labyrinth der Ungesundheit! und decken sich



Gerne gebe ich Ihnen auch zum Nachdenken folgende "kleine Geschichte um
Tolstoi" auf Ihren Lebensweg mit;

"Ich komme nicht mehr zu Dir", schrieb die Schwester dem russischen
Schriftste 11er Leo Ni ko 1ajewitsch To1stoi , "bei Di r gi bt es ja kei n
Fleisch." Er telegraphierte zurUck: "Du kannst kommen. Es ist Fleisch in
der KUche!"

Am Samstag kam sie an. In der KUche stand ein lebendiges Kalb, auf dem
Ti sch 1ag ei n grosses Messer. "Bi tte bedi ene Dich", sagte der Sozi a1ethi ker
und sah sie forschend an!

Es ist Uberaus erfreulich, zu erfahren, dass
Richterswi 1 neu "auf-gegriffen" worden
ganzheitliche Heilungsarbeit! Ein Kompliment

das Projekt Paracelsus-Klinik in
ist; wir brauchen dringend

dem Richterswiler Aerzte-Team!

Es i st ei ne unumstoss 1i che Tatsache: di e Techni k der medi zi ni schen
Wissenschaft, die Ausbildung der Aerzte, aber auch die Pharmakologie haben
noch nie einen so hohen (Wissens)Stand gehabt - menschlich/wissenschaftlich
(?!) gesehen - wie heute, trotzdem nehmen die Krankheiten zu! Wieso wohl? Weil
die ganzheitliche Behandlung von Korper, Seele und Geist vergessen wird!

Es erhebt sich die Frage
natUrlichen, ganzheitlichen
Schulmedizin?

schon langst: Worin .unterscheiden sich die
Heilweisen von denen der herkommlichen

Ueberspitzt gesagt: Die Schulmedizin zieht (all-zu-oft ?!) eine klare Trennung
zwi schen Gei st und Korper und verwei st jeden di eser Tei 1e in ei ne
Spezialabteilung. Was die Behandlung des Korpers angeht, beruhen Diagnosen und
Therapi en auf der Annahme, der Korper sei ei ne Maschi ne, Krankheit sei di e
Fo1ge ei ner Panne in di eser Maschi ne, und di e Aufgabe des Arztes bestehe
darin, die Maschine zu reparieren.



Diese Auffassung hat notwendigerweise zu immer starkerer Spezialisierung, zum
Auseinandernehmen bis in die kleinsten Teile - das heisst aber auch zu einer
Verengung des Blickwinkels - gefUhrt.

Der Begriff des Heil ens - Heil machen = zu ei ner Ganzheit fUhren - ist dem
soeben besagten Modell vellig entgegengesetzt! Der Begriff des Heilens findet
sei ne wahre Bedeutung nur in der ganzheit 1ichen Heil ungsarbeit; der Mensch
muss als Ganzes angesehen werden.

Ganzheitliche Heilung geht
Organismus ist, der Kerper,
soziales Umfeld eingebettet
Wohlbefinden hat.

davon aus, dass der Mensch ei n 1ebendi ger
Geist und Seele umfasst und der zudem in ein
ist, das einen wesentlichen Einfluss auf sein

Unsere Gesundheit ist nicht nur durch kerperliche Faktoren bedingt. Der Mensch
ist eine Einheit von Kerper, Geist und Seele; gross sind in der Folge die
EinflUsse von Seele und Geist auf die Gesundheit und Krankheit des Menschen.
Das Grundprinzip von der natUrlichen, ganzheitlichen Heilung - die von unserem
Innern her quillt - ist das Wissen und der Glaube an die Einzigartigkeit der
Natur, die sich auf dem gettlichen Prinzip der Einheit aufbaut.

Es ist daher fUr unser Gesundhei tswesen von enormer Bedeutung, dass wi r di e
Menschen Uber die grosse Irrlehre der Getrenntheit aufklaren, die so
charakteristisch fUr das moderne Denken ist. Isolation, insulare
Beschrankungen und Individualismus sind alles Ausdrucksformen der
tiefsitzenden Trennung, welche die Menschheit in so trauriger Weise
kennzeichnet und der wahre Grund all unserer religiesen, politischen und
ideologischen Differenzen und die ergiebige Quelle aller Kriege.

Deshalb brauchen wir die grundlegenden Lehren der zeitlosen Weisheit, wie sie
von fo 1genden grossen Di enern der Rasse Ubermitte lt wurden und heute in der
ganzen Welt anerkannt werden: Alice A. Bailey & Meister Djwahl Khul; Helena P.
Blavatsky - Die Geheimlehre und Helena I. Roerich - Agni-Yoga-Serie!

Vergessen wi r ni e: Jede Krankheit und Di sharmoni e ist das Ergebni s gehemmten
Seelenlebens; das gilt fUr alle Formen in allen Reichen ... ! ltJer Ohren hat,
der here!



Immer wieder taucht die Frage nach der Reinkarnation auf; stimmt sie? In der
Bi be 1 fi nden wi r kei nen Bewei s dafUr .. , usf. !?! Nur wer das wahre
Christentum, das Leben Jesu, die Schopfung Gottes und ihr Schicksal sowie den
Erlosungsplan Gottes nicht kennt, bestreitet die Re-inkarnation - ein solcher
Mensch wei ss ni cht, wi eso er 1ebt! Sol che Menschen fi nden oft den Si nn und
Zweck des Lebens nicht!

Die Wahrheiten des Evolutionsprozesses der Schopfung Gottes und Ihr Schicksal
deutet der Aposte 1 Paul us an verschi edenen Stell en an, doch werden di ese
AusfUhrungen oft nicht verstanden, weil sie der religiosen Anschauung fremd
geworden si nd. Di ese Wahrhei t entnehmen wi r auch dem Bri ef an di e Romer (8;
19-24); und die Aufwartsentwicklung in den Naturstufen deutet Paulus in seinem
Brief an die Epheser (1; 9-10) an. Die Reinkarnation gehort zum Evolutions-
prozess, damit der Mensch auf den Weg der Wahrheit und des Lichts
zurUckfindet, von dem er nie hatten abkommen sollen.

Die Re-inkarnation gehort zum Evolutionsprozess und das Karma gehort zur
gottlichen Wahrheit. Der Mensch erhalt, was er gibt. Das Spiel des Lebens ist
ei n Bumerangspi e 1; di e Gedanken und Worte des Menschen kehren frUher oder
spater mit erstaun 1icher Genaui gkeit zu ihm zurUck. Di es ist das Gesetz des
Karmas, welches Wort im Sanskrit Wiederkehr bedeutet.

Hierin finden wir die Bedeutung der Worte: Denn was ein Mensch sat (in
Gedanken, Worten und Taten), das wi rd er auch ernten. Di esen Zusammenhang
zwischen den Taten der Vergangenheit und dem aktuellen Schicksalsablauf nennt
man allgemein das Karma. Karma ist das Gesetz des Ausgleichs, das dafUr sorgt,
dass der Mensch immer wieder mit derselben Problematik konfrontiert wird, bis
er durch sein Handeln das Problem erlost und sich der Gesetzmassigkeit
untergeordnet hat. Hierdurch wird jede Handlung, ja sogar jeder Gedanke
unsterb 1ich und unaus 1as 1ich. Denn all e Taten und Gedanken warten darauf,
durch eine Gegenbewegung kompensiert zu werden.

Wie oft taucht bei dem einen oder anderen Mitmenschen die Frage auf, weshalb
der eine gesund und reich, wahrend ein anderer arm und krank geboren wird. Wie
konnen wi runs das Lei din der Welt erk 1aren und wi eso hauchen in den
Entwicklungslandern so viele junge Seelen ihr irdisches Leben aus?



Die Re-inkarnation erklart uns vieles, was uns bis jetzt unverstandlich
geblieben ist! Kann das Karma aufgelost werden? Eine zentrale Frage!

Wir konnen tatsachlich davon ausgehen, dass der Mensch auch alle unteren
Naturreiche passierte und die Inkarnation rhythmisch und zeitlich vom
Mineralreich Uber's Pflanzenreich, Tierreich, Menschenreich, bis hinein in's
Seelenreich ... erfolgt. Diese Inkarnation ist von der Losung der karmischen
Belastung abhangig.

Es ist ausserst wichtig zu wissen: Die christliche Theologie weicht seit dem
Konzil von Konstanti nope 1 (553) der Wiedergeburtsfrage und Re-i nkarnati ons-
lehre aus, weil sie annimmt, diese seien damals mit Acht und Bann belegt
worden, was aber nach den offiziellen Konzilsdokumenten nicht der Fall ist!

Die frUhchristliche Gnosis kannte die Reinkarnation und Wiedergeburt, doch
wurde von den Kanoni sten und den von der Kirche beauftragten Korrektoren
dagegen ein gnadenloser (?!) Feldzug gefUhrt, so dass wir davon fast nur durch
die Hinweise bei den Kirchenschriftstellern haben.

In der "Exegese Uber die Seele" (134,29-32, Codx II der funde von Nag Hammadi)
steht: "So wird die Seele durch die Wiedergeburt gerettet werden. Das aber
kommt nicht durch asketische Worte, auch nicht durch KUnste, auch nicht durch
geschriebene Lehren, sondern es ist die Gnade Gottes, vielmehr ist es das
Geschenk Gottes fUr den Menschen!"

Es konnte sich hier die Frage erheben:
1st es die Gnade des Karma-Gesetzes und seiner Ueberwindung durch die bewusste
Wahl des Heilsweges in Christo durch Ueberwindung? Ich meine: Ja, es ist so!
Hi eri n fi nden wi r di e Bedeutung der Worte: Jeder Mensch erntet, was er auch
sat (Ga 1. 6; 7)!

Nun: "Die feste Nahrung der vollen Wahrheit ist nur fUr die geistig Reifen"
(Heb. 5; 14)! Den wahrheitssuchenden Leser Innen, we1che nach dem Si nn und
Zweck des irdischen Lebens suchen ... kann ich sagen: Die Reinkarnation fUhrt
nicht weg von Gott (wie oft behauptet wird ... !), sondern zu Gott, sie gehort-
zum Evolutionsprozess. Ware es nicht so, mUsste jeder Mensch gesund und reich
geboren werden, jeder Mensch hatte die genau gleiche Ausgangslage - im Karma
und in der Re-inkarnation finden wir die Antwort, warum der eine reich und
gesund geboren wird, wahrend der andere arm und krank ist!



Der Mensch geht durch viele Geburten und mehrfaches Sterben hindurch, bis er
die Wahrheit erkennt, die ihn frei macht. Er wird durch unbefriedigtes
Verlangen in die Welt zurUckgezogen, um seine karmischen Schulden zu bezahlen
oder um sein Schicksal zu erfU11en. Nach dem irdischen Tod verlasst der
menschliche Geist das Diesseits und geht Heim, ins Jenseits - der materielle
Leib kam aus der Erde und geht auch zur Erde zurUck, der menschliche Geist kam
aus der Gei stenve It Gottes und geht dahi n zurUck. Es erfo 1gt dann im
Jenseits - Uber das Leben Gericht - nach dem Gesetz -, Uber unser Leben, denn:
unser Leben hat den ei nzi gen Zweck, dass unser Gei st auf dem ihm
vorgezeichneten Weg hoher kommt, naher zu Gott, und so ist unser Lebensweg ein
Examenweg!

Viele Menschen, welche die Re-inkarnation bestreiten, berufen sich auf eine
Bibelste11e im Hebraer 9; 27, welche besagt: Und wie es eine feststehende
Tatsache ist, dass die Menschen nur einmal des geistigen Todes sterben und
daraufhin die Entscheidung fUr sie ein fUr a11emal gefa11en war (... in
anderen Bibeln ist es etwa formuliert: Und wie den Menschen bevorsteht, einmal
zu sterben, dannach aber das Gericht ... )1 Diese Bibelste11e v.Jird vielfach
fa 1sch interpreti ert. So steht auch geschri eben: Ich gebe euch di e
Versicherung, dass der, welcher auf mein Wort hort und an den glaubt, der mich
gesandt hat, im Jenseits das Leben erhalt. Er braucht nicht mehr vor dem
Richterstuhl zu erscheinen, sondern ist durch seinen Glauben aus dem Reich der
geistig Toten in das Reich des geistigen Lebens hinUbergegangen (Joh. 5; 24)!
sowie: WUrden wir aber mit uns selbst ins Gericht gehen, dann brauchten wir
Uberhaupt nicht mehr gerichtet zu werden. Sobald wir jedoch vom Herrn
gerichtet werden mUssen, werden wir zu unserer Besserung eine Strafe erhalten,
damit wi r ni cht mit der Welt ei n Verdammungsurteil erfahren (1. Kor. 11;
3l-32)!

Wenn die Bibel vom Tod spricht, meint sie nicht die Trennung des Geistes vom
Korper, sondern die Trennung des Geistes von Gott. Mit Gott vereint sein und
Ihm angehoren, ist das Leben, von Gott getrennt sein, ist der Tod. Oiese Lehre
zieht sich durch alle Schriften des Alten und des Neuen Testaments! Die Toten
sind die von Gott Getrennten, die geistig Toten; mogen sie nun als Geister im
Jenseits weilen oder als von Gott abgefallene Menschen durch dieses irdische
Leben gehen! Die Reinkarnation hilft zur RUckfUhrung ins Vaterhaus ... !



Lieber Albi - Oft fragen wir uns: 1st der Mensch tatsachlich solch ein
i nte 11i gentes Wesen, wie er mei nt? FUr jedes schei nbar auftauchende Problem
gibt es bald eine Gruppierung, einen Spezialisten oder eine Beratungsstelle,

eine "scheinbare" Hilfe; und doch klappt immer weniger, wie das Bild unserer

UmweIt zei gt. Dies, obwoh1 heute Uber all es geredet und di s kut i ert wi rd. Ob

wohl der "Spezialist" am ganzheitlichen Erkennen und Denken vorbeischaut? Ob
moglicherweise zuviel "bla-bla" gemacht; viel Wasser gepredigt und "heimlich"

Wein getrunken wird? KUrzlich 1as ich in einer Schrift:

"Ein Engel: Die Tiere eurer Erde sind Geschopfe der Weisheit Gottes, darum

bedUrfen sie keines Unterrichtes, sondern bringen alles das bei der Geburt mit
(was sie zu ihren natUrlichen Verrichtungen brauchen) und sind sogleich in

ihrem Tun und Treiben vollendete KUnstler.

Wer hat je einer Biene die Krauterkunde beigebacht, wer ihr gezeigt, wo der

Honig in den Blumenke1chen sitzt und wo das Wachs? Wer lehrte sie ihre Zellen
bauen und in i hrem Magen aus dem sUssen Bl Utenstaub den duftenden Honi 9
bereiten? Das alles haben die Tiere aus der Gottesweisheit, deren Erzeugnisse

sie sind!"

Da kam in uns erneut die Frage: Und der Mensch? Wieso gelingt ihm trotz
heftigen Diskussionen in Erziehungs- und Umweltschutzfragen (Orogen und Wald,

urn zwei anzufUhren) doch "fast" nichts? Wird zu viel geredet und zuwenig
gehandelt? 1st sich der Mensch auch einer verbalen Verschmutzung bewusst, die

unserer Umwelt schadet? Gibt es Uberhaupt verbale Verschmutzung?

Nun, selbstverstandlich gibt es die verbale Verschmutzung! Durch unablassiges
Reden vergeuden wi r ei ne Unmenge an Energi e. Verei nfacht konnte man sagen,
dass wir weniger Probleme hatten, wenn wir weniger sprachen. Wenn wir unsere
Krafte in andere Kanale leiten und sinnvoll nutzen wUrden, brauchten wir



langst nicht mehr alles so heftig zu diskutieren. Alles, was Uber den Gaumen
zur Zi rbe 1drUse und zur Hi rnanhangsdrUse gel angt, schwi ngt. Wenn di e
Schwingung hoch ist, manifestiert sie sich in uns als Kraft und Schonheit; ist
si e negati v, werden wi r im Ubertragenen Si nne zu Nestbeschmutzern. Indem si ch
Menschen Uberwi egend negati ver Sprache bedi en en , stossen si e durch den Mund
dunkle Energiewolken (dem Gedanken folgt Energie ... !) aus. Moglicherweise
haben sie sich eine starke negative Gedanken-Form geschaffen und spUren
Erl ei chterung, wenn si e darUber sprechen, weil si e i hr dadurch vorUbergehend
negative Energie entziehen.

Wenn ein Mensch sehr oft unglUcklich ist (man sagt dann, dass ihn eine dunkle
Wolke umgibt), zieht er dunkle Energien an, und der Aetherkorper verdunkelt
sich, ebenso das betroffene Herzchakra. Wenn "'/ir uns negativer Rede
befl ei ss i gen, set zen wi r angestaute Energi en frei. Ei n starker Gei st, der
negativ Uber einen andern Menschen spricht, schafft so yon dieser Person eine
negative atherische Form. Wir wissen zum Beispiel, dass Sand, der durch Laute
in feine Schwingungen versetzt wird, Muster in Form yon Wellenlinien aufweist
und dass diese Wellenlinien verzerrt aussehen, wenn man die Tone unter einem
knorrigen Holztisch hindurchleitet. Auf dieselbe Weise kann Klang auf
atheri scher Ebene verzerrte Strukturen erzeugen, di e dann in der Aura und
Atmosphare erscheinen. Auch wenn ein solcher Mensch einmal guter Dinge ist und
versucht, positiv zu denken, werden die negativen Strukturen sein Bewusstsein
wieder verdunkeln.

Negative, gemeine Worte bzw. ihr Schall Ubertragen sich auch auf Gegenstande,
natUrlich auch auf die Pflanzenwelt (Wald etc.)! Wir haben der Umwelt auf
atheri scher Ebene negati ve Ei ndrUcke aufgepresst. Wenn si ch di eser Vorgang
ofters wiederholt, wird die NegativiUit immer spUrbarer. Unser Denken und
somi t unsere Sprache i st v1eit mehr Schul d an der UmvoJe1tverschmutzung, a 1 s
(zurzeit) der Mensch wahrhaben wi 11. Es i st so: Unsere Worte beei nfl ussen
unser gesamtes Leben! Es wi rd Zei t, dass der Mensch. di e Unterschei dung yon
Kritik und Analyse kennenlernt, weil Kritik - die ja eine Fahigkeit des
ni ederen Denkvermogens i st - ver 1etzen und verwunden kann; und kei n Mensch
kann auf dem geistigen Wege fortschreiten, solange er Wunden schlagt und
wissentlich Schmerz verursacht! t..
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Es ist heute ausserst wi chti g, dass si ch der Mensch mit der Lebendigen Ethi k
auseinandersetzt; nur wenn der Mensch sein Denken in eine aufbauende,
konstruktiv-positive Ebene erhebt, wird er in Gesundheit (1) leben konnen ... !

Nun, den wirklichen Sinn des Lebens wird der Mensch erst erfassen, wenn er
sich 'das notwendige Wissen fUr die Lebensmeisterung' aneignet. In der
'Lebendigen Ethik' findet der Mensch dieses Wissen fUr den geistigen Aufstieg!

Wer den Tite 1 di eser Abhandl ung 1iest, wi rd zunachst vermuten, hi er ei ne
Anleitung darUber zu empfangen, wie man durch geschultes Denken und bewusstes
AusnUtzen yon Gedankenkraften person 1iche Erfo 1ge, spezi ell auf materi ell em
Gebiet erlangen konne. Ueber die Vorbereitung yon Erfolgen rein irdischen
Charakters durch die Macht der Gedanken ist bereits genUgend Literatur
vorhanden. Solche Wegweiser sind jedoch, yom Standpunkt der 'Lebendigen Ethik'
aus gesehen, wenig nUtzlich, ja in vielen Fallen sogar nachteilig, weil sie
den Egoismus und Materialismus im Menschen eher fordern anstatt abbauen und
yon den wahren Aufgaben des Lebens, mamlich der geistigen Vollendung, sehr
stark ab1enken.

Viele Menschen verstehen unter GlUck und Erfo1g nur Wohlstand, Reichtum,
Bezi ehungen, Gesundhei t und Schonhei t. Auf 1angere Si cht bewei st jedoch di e
Lebenserfahrung, dass das bleibende GlUck des Menschen nur bei inneren bzw.
geistigen Werten zu suchen ist, die Uber den Tod hinaus andauern und yon Leben
zu Leben vermehrt und verbessert werden konnen.

Wer sich zu dieser Ansicht noch nicht durchgerungen hat, dem dUrfte
irgendeinmal in diesem oder in einem spateren Leben die Schule der Armut kaum
erspart bleiben; denn der Armut Schleier ist ein Geschenk der Reinigung.

Selbstverstand1ich kann der gelauterte Mensch auch umgeben yon irdischem
Rei chtum 1eben, soba 1d er erkannt hat, dass di eser ohne innere Bezi ehung a1s
Lehen Gottes zu betrachten ist, das im Dienst der Menschheit verwaltet werden
muss.



Leid, Not, Entbehrungen, Verzicht und Enttauschungen bilden eine harte Schule
des Lebens und bri ngen den Menschen di e Erkenntni s, dass heute noch sehr
begehrte irdische GUter und Beziehungen vergehen, wenn die Sonne der Wahrheit
den glitzernden Schnee der Illusion zerschmilzt. Angesichts des Todes
zerri nnen di e grossten materi ellen vJerte in ei n Ni chts und di e gel i ebten
Schatze verschwinden im Dunstschleier der Maja. Uebrig bleiben nur
Charakterwerte, Fahigkeiten, Lebensweisheit und die religiose Bindung zur
hoheren Welt, ferner auch die Faden van Karma, ob positiver oder negativer
Art. Hier finden wir also das unverlierbare Reisegepack, das uns van Ufer zu
Ufer begeleitet ... !

~~ahre Selbsthilfe durch richtiges Denken liegt daher in der Veredelung des
Charakters und in der Vorbereitung eines guten Karmas. Dies erreicht man aber
nur durch Verzicht auf egoistische WUnsche und Verstarkung des Altruismus, das
heisst, in ernsthafter Absicht, seinen Mitmenschen zu helfen und ihnen Nutzen
zu bi eten. Di e Hi 1fe, di e man anderen gewahrt, kommt nach dem unverrUckbaren
Gesetz yon Ursache und Wirkung frUher oder spater wieder auf einen zurUck.

~~er anderen bei steht, sei es in Gedanken oder Taten, hi lft s i ch dadurch
se 1bst. Ei n Zei chen yon Kl ugheit und Lebenswei sheit i st es daher, gut und
anstandi 9 zu sei n. Umgekehrtes Verha lten bewei st Unkenntni s der kosmi schen
Gesetze und bedeutet zugl ei ch ei ne moral i sche Schwache. Unanstandi gkeit kann
nur zu vorUbergehenden Erfo 1gen fUhren und zi eht auf all e Fall e karmi sche
Strafen nach sich.

Man sol1 aber nicht deshalb gut und hilfreich sein, weil dies nach einem
wei sen Gesetz so vorgesehen i st, ja sogar ei ngeri chtet sei n muss. Damit di e
Welt nicht in einem Chaos zugrunde geht, verlangt das Gute eine Belohnung und
das Bose eine Bestrafung. Die Motive unseres Denkens und Handelns mUssen
pri mar auf den Nutzen der Mitmenschen bzw. der mensch 1i chen Gemei nschaft
gerichtet sein. Dann erhalt jedermann aus dem Meer der positiven und
aufbauenden Gedanken jene helfenden Krafte zurUck, derer er im Fall eigener
Not selbst dringend bedarf. Hilfe kommt deshalb meistens dann, wenn die Not am
grossten ist ... !

Der Hilfe bedUrfen Ubrigens alle Menschen ohne Ausnahme. Selbst Kaiser,
Konige, Diktatoren und Mi11ionare sind in vielen Situationen des Lebens auf
die UnterstUtzung und Mitarbeit anderer Menschen angewiesen. Verstehen sie es
nicht, ihreGaben und Mittel im Sinn der menschlichen Evolution anzuwenden,



werden sie in einem spateren Leben erst recht in die HUtten des E1ends und in
die Stun den der Bitternis untertauchen mUssen. Im Kosmos kann niemand
aufsteigen, ohne sich zu vollenden, und niemand kann sich vollenden, ohne
seine Feh1er wieder gutzumachen und sein Leben im Dienst seiner Mitmenschen
aufzuopfern. Nur dadurch gehen wir ein in das hohere Bewusstsein des
We1tena11s und werden am hoheren und schopferischen Leben tei1haben ...

Wer tag1ich helfende Gedanken aussendet, immer in der guten Absicht, gerade
jenen Unbekannten zu he1fen, die ihrer am dringendsten bedUrfen, erha1t jene
he1fenden Krafte, die er se1bst benotigt, a11zeit, ohne darum bitten zu
mUssen. Auch das ist ein kosmisches Gesetz.

Was wir aussenden, muss auf uns zurUckkommen, im guten wie im sch1echten Sinn.
Es geht daher niemand zugrunde, es sei denn, dass durch eigene oder auch durch
fremde Gedankenkrafte indi vi due 11 oder auch ko 11ekt iv entsprechend negative
Ursachen ausge lost wurden. Da der Tod aber kei n abso 1utes Ende ist, sondern
nur eine kurzfristige Unterbrechung des ewigen Lebens, so kann auch der
Gefa11ene in neuen Formen und in einer neuen Umgebung sein Schicksa1 wiederum
zum Besseren wenden.

Die Erkenntnis, dass man zuerst anderen he1fen und fUr die Mitmenschen bitten
mUsse, urn se1bst jederzeit Hi1fe zu er1angen, wenn man diese benotigt, scheint
neu zu sein und muss erst a11mah1ich reifen. Sie wurde in der Vergangenheit
von grossen Vorbi 1dern berei ts erprobt und vorge 1ebt, vor all em von Jesus
Christus und wird auch von anderen Meistern der Weisheit ausdrUck1ich ge1ehrt.

In zunehmendem Mass soll diese Vorste11ung im Wassermannzeita1ter in das
Bewusstsein der Menschen eingehen, da sie eine wesent1iche Voraussetzung der
geistigen Lauterung bildet! Woh1 wird es schwer sein, dieser tiefen
Lebenswei sheit Ge Hung zu verschaffen, doch wUrde si e sofort zum grossten
Nutzen der Menschen gereichen und zum Woh1 der mensch1ichen Gese11schaft.
Daher so11te sie auch in Po1itik und Wirtschaft mit grosstem Erfo1g angewendet
werden.

Im Leben ist dies schwer durchzufUhren, wei1 es eine Verede1ung des Charakters
ver1angt, nam1ich Se1bstUberwindung, Opferbereitschaft, Verinner1ichung
anstatt Verausser1ichung sowie Hingabe an seine Mitmenschen.



Wahrend also die Menschheit aufgrund ihrer bisherigen Weltanschauung und
charakterl ichen Ha ltung Gedankenkrafte vorwi egend nur fUr person 1iche Zwecke
mobilisierte oder grosstenteils nur personliche Bitten an hohere FUhrer
richtete, soll sie jetzt allmahlich lernen, unpersonlich zu bitten, weil der
Segen, den jemand fUr andere erfleht, nach dem Gesetz yon Karma wieder auf den
Urheber zurUckkommt. Wie die Sendung, so der Empfang!

1m Buch 'Herz' (§554) der Lebendigen Ethik steht diesbezUglich: "Der Primitive
fleht in seinem Gebet vor allem urn Gnade fUr sich selbst, wahrend die weisen
Einsiedler fUr das Wohl der Welt beten; darin liegt der Unterschied zwischen
dem Primitiven und den Weisen. Dies sollte man immer bedenken. Es ist weder
angebracht noch nUtzlich, fUr sich selbst zu bitten. Nur ein grobes Herz halt
sich fUr das Wichtigste!!! Doch viel weiser ist es, fUr die Welt zu bitten, in
der auch ihr einen Tropfen Segen finden werdet ... " Wer Ohren hat der hare!

Di e Menschhei t bi 1det ei ne ei nzi ge grosse Schi cksa 1sgemei nschaft. Ohne di ese
Gemeinschaft kann niemand leben oder sich entwickeln. Wer sich charakterlich
veredelt, hebt zugeich das Gesamtniveau der menschlichen Gesellschaft urn ein
kleines StUck. Sind jedoch die Krafte des geistigen und moralischen Verfalls
starker, sinkt die Menschheit immer tiefer, bis ein grosser Teil fUr lange
Zeit in einen Abgrund stUrzt. Deshalb ist es wichtig, positiv aufbauend zu
denken und zu handeln.

'Kann ein Mensch fUr sich allein aufsteigen oder zurUckfallen? Wahrlich, kein
Wesen kann ohne Ei nfl uss auf sei ne Umwe It wi rken. Ni cht nur durch jede Tat
werden die verschiedenen Schichten der Atmosphare in Bewegung gesetzt, sondern
man schl eppt di e ei nem Nahestehenden buchstab 1ich mit si ch. Darum muss der
Mensch si ch sei ner Verantwortung dem Uni versum gegenUber bewusst werden. Ei n
Mensch, der seine Kenntnisse erweitert, erweist damit manchem eine wesentliche
Hilfe. Ein Mensch, der im Geiste fallt, totet dadurch vielleicht jemanden ...

Man kann zahlreiche Beispiele anfUhren, wie ein Mensch in Asien, der dem
Wahnsinn verfiel, die Ursache des Verderbs eines Menschen in Europa war; oder
wie ein Mensch in Amerika, der sich im Geiste erhob, dadurch einen in Aegypten
heilte. Daher ist das ErblUhen wohlwollender Gedanken eine feurige Blume des
Geistes' (Agni Yoga, § 168).



Di e ganze Menschheit ist durch das Ei nwi rken der ausgesandten Gedanken in
ungeahntem Mass netzartig miteinander verbunden. Wenn der einzelne glaubt, fUr
sich allein zu sein, und keine Verantwortung fUr das Leben seiner Mitmenschen
zu haben, so ist dies ein grosser Irrtum.

Nur wenige Leute ahnen, wie dicht das Gewebe der Gemeinschaft ist. Oft
Uberfallen uns Stunden der Schwermut und Schwache. Selbst Jesus war unter dem
unmittelbaren Eindruck seines Todesurteils davon nicht frei. Die Spannung der
zerstorenden Gedankenkrafte ist oft unertraglich. In solchen Augenblicken
werden Schwache und Sensible zur Verzweiflung getrieben.

Hi er he 1fen nur Gedanken des Mutes, der Freude und der Liebe, urn Unhei 1 zu
verhUten. Wer solche unpersonliche Gedanken zur Hilfe taglich aussendet,
bringt einem Verzagenden unverhoffte Rettung und mildert die bittere Stimmung
in der menschlichen Gemeinschaft.

1m a11 gemei nen wi rd di e Macht der Gedanken aus Unwi ssenheit voll i9
unterschatzt. In Wahrheit wird der gesamte Kosmos standig von Gedankenkraften
aufgebaut, aber auch zerstort und umgewande It. A 11 es Woh 1 und Wehe hat sei ne
Ursache im Denken aller Wesen. Der Gedanke ist der Trager des Lebens und der
ewi gen Wandl ung. Oi e starksten Hebel des Kosmos bil den Gedanken, di e bewusst
ausgesendet werden und mit psychischer Energie gesattigt sind!

Quellnachweis 'Selbsthilfedurch richtiges Denken ...! '; aus der Lektion Nr. 6 EinfUhrung in
AGNI Yoga.

Den wirklichen Sinn des Lebens wird der Mensch erst erfassen, wenn er sich
'das notwendi ge Wi ssen fUr di e Lebensmei sterung I anei gnet. In der I Lebendi gen
Ethik', im AGNI Yoga, findet der Mensch dieses Wissen fUr den geistigen
Aufstieg ... ! Ich meine aus tiefer Ueberzeugung: Erst dadurch wird die
Christus-Lehre im ursprUnglichen Sinn richtig verstandlich! Deshalb helfe ich
voll Freude mit, das geistig-ethische Niveau der Menschheit zu heben, damit
wi r wi eder in der Ordnung der Naturgesetze - des Gesetzes von Ursache und
Wi rkung, des Gesetzes der Evo 1ut ion und des Gesetzes der Hi erarchi e - 1eben
und uns entwickeln konnen. Gerade deshalb Ubergebe ich den LeserInnen folgende
Information ... moge sie Ihnen zum Segen gereichen

In den zeitlosen Weisheiten finden wir das Grundlagenwissen, auf das sich
unser Dasein bezieht. Auch die SGH-SCHULE arbeitet im Licht dieser Weisheiten.
Es ist dies ein Grund, weshalb ich alle Mitmenschen aufmuntere, sich mit der



Wissenschaft des AGNI, die im Westen auch als Lebendige Ethik bezeichnet wird,
auseinander zu setzen ... ; es ist ein Wissen, das der ganzen Menschheit dient
... ; es ist ei n Wi ssen, das uns erkennen hi 1ft: Ni cht was fUr den lEinze 1nen I

gut ist, ist gut, nur was fur ALLE gut ist, ist wirklich gut ..• !

AGNI Yoga ist eine Lehre des Lebens. Sie umfasst deshalb alle Lebensprobleme
und beginnt jetzt, auch dort in aller Stille in Erscheinung zu treten, wo sie
noch nicht direkt bekannt ist, denn fUr die Forderung der Evolution lebendige
Ideen aus dem fei nstoffl ichen Berei ch dri ngen bereits in das Denken vi e 1er
Menschen ein; AGNI Yoga (Yoga des Lichtes) bringt den Menschen vor allem der
feinstofflichen und der feurigen Welt naher

Weitere Informationen Uber die AGNI Yoga Serie resp. Uber die zeitlosen
Weisheiten (Werke von Alice A. Bailey & Meister Djwahl Kuhl; Helena P.
Blavatsky - Die Geheimlehre und Helena I. Roerich - AGNI Yoga Serie) erhalten
Sie durch die SGH-SCHULE. Diese Werke konnen auch durch unseren kleinen
Eigenverlag (Verlag A. & A. Lauener) bezogen werden.

Es ist ein Grundlagenstudium, das die SGH-SCHULE jedem geistig Suchenden
empfiehlt ; es ist das neue Evangelium (= Heilsbotschaft!) fUr das kommende
Zeitalter fUr das Wassermannzeitalter! Meine ganze Arbeit, ja die ganze
Arbeit der SGH-SCHULE basiert auf dem Wissen und Denken der zeitlosen Weisheit
und zieht sich wie ein 'goldener Fadenl durch samtliche Vortrage, Kurse und
Semi nare; durch mei ne/unsere ganze Hei l-Arbei t .... wi r '1eben und weben in
Lebendiger Ethik'!

Es ist jedoch nun wirklich an der Zeit, dass die Menschen lernen, erkennend zu
leben ... erkennend zu glauben ... und die Verantwortung fUr ihr Leben nicht
aus ihren Handen zu geben ... ; weder der I Herr Pfarrer noch der Herr Doktor
ist der liebe Gottl, moglicherweise (?!) sind beide ein Werkzeug von Ihm ...

Die IrrtUmer und Fehler der vergangenen Jahrhunderte, die ihren Hohepunkt im
letzten Weltkrieg und in unseren gegenwartigen Problemen erreichten, sind die
Summe der "Papageienkrankheit" (infiziert mit zusatzlichen "Viren" = mensch-
liche Intrigen, Egoismus, MachtgelUste!) und Fehler der ganzen Menschenheit.
Ich meine, es gibt eine Blutsverwandtschaft zwischen den Menschen, die, wenn
erkannt, all e Schranken besei t igt und dem Gei st der Getrennthei t und des
Hasses ein Ende setzt; ... es geht um den Frieden und das GlUck jedes
einzelnen ... !



Die AGNI-Schule Luzern hat sich ebenfalls intensiv mit obiger Thematik
auseinandergesetzt. Ihrer Zeitschrift, Das Ziel - im Jetzt (Nr. 17, Jg. III,
1/1994), entnehmen wir folgende Information, die wir im Wortlaut wiedergeben:

'Wir wissen, dass alles, was ist und existiert, aus Energien und Kraften
besteht. Selbst Krankheit ist eine Form aktiver Energie, die sich in Kraften
kundtut, welche zerstoren oder den Tod herbeifUhren. Krankheit ist eine
Naturtatsache und kommt in allen vier Naturreichen vor.

Krankheit ist also eine Energieform, die nicht so wirkt, wie es wUnschenswert
ist oder dem Plan entspricht. Sie hat aber eine wichtige Funktion, denn
Krankheit ist ei n Lauterungsprozess, der durchgefUhrt wi rd, um ei ne rei nere
Wesensausserung und Lebensausstrahlung, reinere EinflUsse und Wirkungs-
moglichkeiten der Seele herbeizufUhren. In gewisser Hinsicht ist Krankheit ein
Befreiungsprozess; sie ist der Feind all dessen, was stille steht und
verhartet ist. Denn all e Krankheit ist das Ergebni s gehemmten See 1en 1ebens;
das gilt fUr alle Formen in allen Reichen. Und deshalb hat Krankheit eine ganz
wichtige Funktion.

Die Ursachen fUr Krankheiten finden sich in unserem falschen Umgang mit Essen,
Trinken, Schlafen, Arbeit und sexueller Aktivitat. Ein rechtes Verhalten
erhalt die Gesundheit, wahrend Fehlverhalten Krankheit hervorruft, die
irgendeine Art von Leiden bewirken. Es ist eine Strafe oder Korrekturmassnahme
der Natur, di e uns veran 1asst, unser Tun und Ni chttun zu verstehen. Di es
geschieht gemass den Nebenfunktionen des Karmagesetzes. Auf alle Falle muss
man verstehen, dass der Schmerz oder das Unwohlsein nicht die Krankheit ist.
Richtig verstanden ist Behandlung ein Vorgang., um die Gesundheit
wiederherzustellen und nicht, um die Krankheit oder den Schmerz zu beseitigen.

Krankheit oder Schmerz ist wi e ei ne Botschaft, oder ei ne Warnung, di e uns
etwas sagen oder mitteilen will. UnterdrUcken wir den Schmerz mit igendwelchen
Medikamenten, bedeutet das, den Boten zu beseitigen, der die Botschaft
Uberbringt, dass der Korper angegriffen wird. Jeder Versuch, den Schmerz durch
Mittel zu beseitigen, ohne unser Verhalten zu korrigieren, heisst, den im
Korper Wohnenden zu beseitigen, und dies ist hochst gefahrlich.



Wahle eine Medizin fUr den Patienten und nicht fUr die Kranhkeit, besagt ein
homaopathisches Sprichwort. Medikamente gegen Krankheiten einzusetzen ist
nicht Gesundheit. Wenn es sehr dringend ist, dann mag man Medikamente
gebrauchen. Zuerst mUssen wir begreifen, dass die Heilkraft in uns selbst ist.
Der beste Arzt wohnt in unserem Karper. Angenommen wir haben uns verletzt oder
geschnitten, werden wir sehen, dass innerhalb von wenigen Tagen die Verletzung
heilen wird, ohne dass irgendwelche Medikamente gebraucht werden. Oder unser
Magen meldet sich mit einem HungergefUhl. Das bedeutet, dass unser Arzt uns
darauf hi nwei st, dass wi r etwas essen so llten. Nur dann so llten wi r essen.
Wenn wir kein AppetitgefUhl haben, dann sagt unser Arzt, dass wir nichts essen
sol1en. Das ist der wahre Arzt im Menschen, und auf ihn sollten wir viel
haufi ger haren. Das hei sst, wi r so 11 ten ni cht unseren Gel Usten und WUnschen
nachgehen, sondern wi r so 11 ten unsere wahren BedUrfni sse sti 11 en. Ei n wei ser
Mann sagte dies mit folgenden ~Jorten: BedUrfnisse sollen wir stillen, doch
Begierden sollen wir zUgeln wie wilde pferde!

Di e oben genannten Bei spi e 1e zei gen uns auf, dass fa 1sches Verha lten und
falsche Einstellung unweigerlich zu Beschwerden und Krankheiten fUhren mUssen.

Deshalb lernen wir als erstes Freude zu leben, nicht eine oberflachliche,
sondern eine Freude, die aus dem Herzen kommt. Lernen wir herzlich zu leben,
und die Gedanken an Krankheit verschwinden aus dem Geist! Dann wird die
Gedankenkraft gleichmassig verteilt und die Vital kraft verteilt sich durch die
Energiezentren und die Nerven zu jedem Teil des Karpers. Es gibt nirgendwo im
Karper einen Stau, und kein Zentrum wird Uberstimuliert. Denn, wenn die
atherische Substanz gleichmassig zirkuliert, so fliesst auch das Blut
gleichmassig, und alle Zellen und Organe werden gleichmassig und genUgend mit
Blut versorgt. Das heisst, wir sind und bleiben gesund. Diese Gesetzmassigkeit
gilt genauso, wenn zwei Menschen sich zulacheln und in Herzlichkeit begegnen.
Dann fliesst die Heilkraft von der einen Person zu der anderen. Wir haben eine
gegenseitige heilende Wirkung. Heute ist die Wirkung bei sehr vielen Menschen
leider das Gegenteil. Man macht sich gegenseitig krank, durch: Kritik,
Gereiztheit, Eifersucht, Hass, Neid, ganz allgemein durch negatives Denken und
FUhlen. Deshalb sollen wir als allerersten Punkt lernen, freudig und herzlich
zu leben.

Als zweiten Punkt sollen wir Musse lernen, und mehr als 50 Prozent der
Krankheiten werden verschwi nden. Das hei sst ni cht, dass wi r mit den
Tagesakt ivitaten aufharen so 11 en, sondern, wi r mUssen 1ernen mehr akti v und
weniger geschaftig zu sein.



Geschaftigkeit ist mental, nervlich und intellektuell. Es macht mUde, gereizt,
Uberspannt und krank.

Aktivitat ist eine Qualitat unseres Bewusstseins, wahrend Geschaftigkeit eine
Qualitat unseres physischen Korpers oder un serer Maschine ist. Und wie wir
wissen, hat dies nichts mit unserem eigentlichen Selbst zu tun. Deshalb sollen
wir uns weder mit unserem Korper noch mit unseren GefUhlen identifizieren. Wir
sind weder Stahl, Eisen, Leder noch Benzin. Wir sind wir selber. Wir haben
dieses Korpervehikel nur um uns herum, um unserem Selbst, unserer Seele als
Trager zu di enen. Das ist ei ner der wi cht igsten Punkte, den wi r verstehen
sol1ten.

Lernen wir also, uns Zeit zu lassen. Dann wird sich die Arbeitsmenge
verdoppeln. Das Gegenteil ist uns schon bekannt, denn je geschaftiger wir bei
unserer Arbeit sind, desto weniger Arbeit wird erledigt und desto uneffektiver
wi rd un sere Arbeit. Ei n geschafti ger Mensch ist nervos und gerei zt. Er wi 11
immer mehr Arbeit erledigen und gerat mit seinem Vehikel ins Stocken. Er
erledigt ein Minimum an Arbeit, verglichen mit einem Menschen, der in Ruhe
seine Arbeit macht.

Ein dritter und wichtiger Punkt ist, zu lernen, auch nicht einen Moment lang
darUber nachzudenken, was andere Uber uns den ken mogen. Wir sollen nur darauf
schauen, was andere yon uns brauchen. In dem Moment, in dem wir uns darum
kUmmern, und darUber nachdenken oder wissen mochten, was andere yon uns
denken, sind wir ein Sklave der Gedanken anderer! Und wir fUhren nur noch die
WUnsche der anderen aus. \~ir sind zu ihren Marionetten geworden. Die ganze
Werbei ndustri e beruht auf di eser Mei nungsmache ... mit grossem Erfo 1g. Vi e 1e
Menschen den ken nicht mehr selbst, sondern lassen fUr sich denken!

Lernen wi r also di e WunschltJeIt yon der Wi rkl ichkeit, di e Wahrheit yon der
Unwahrheit und Dunkelheit yom Licht zu unterscheiden. Dann werden wir
erkennen, dass es nur eine Wahrheit gibt, und alles andere nur Meinungen sind.

Ein grosser Weiser sagt uns zu diesem ganzen Thema folgendes: Sei glUcklich,
indem du anderen und dir Gutes tust, indem du gut Uber andere und dich selbst



denkst, indem du gut zu anderen und zu dir selbst sprichst. Sei damit
glUcklich!

Und im Yoga Pfad steht geschrieben: In der Gegenwart eines Menschen, der
keinern Wesen mehr ein Leid oder Unrecht zufUgt, hart alle Feindschaft auf!

Als erstes dUrfen wir aber uns selber kein Leid mehr zufUgen, wir mUssen uns
se 1ber 1ieben, denn erst dann konnen wi r das e lfte Gebot ha lten, welches
heisst: Liebe deinen Nachsten wie dich selbst!

Das heisst, wir sollen unseren Korper nicht mit Ubermassiger Nahrung oder mit
Getranken bel asten, See 1e und Gei st ni cht mit Eifersucht, Hass, Gerei ztheit,
Geschaftigkeit beladen, denn dies ist menschlich und nicht gottlich. Wir
sollen aber erkennen, dass wir und jedes andere Wesen auch (auch ein Tier; die
Pflanzenwelt ... usf.!l, ein Teil vom Gottlichen sind. Gott ist Liebe. Diese
Liebe lebt in uns. Und fUr diese Gottlichkeit in uns, tragen wir die
Verantwortung.

Erkenne, dass du nicht nur Korper bist!
Erkenne, dass du mehr bist als GefUhle und Gedanken!
Erkenne, woher du kommst und wohin du gehst!
Erkenne die Wahrheit - und die Wahrheit macht dich frei!

In dem Masse wi e wi runs bewusst werden, dass unsere ni ederen Korper nur
Vehikel sind, die dem wirklichen Selbst zur VerfUgung stehen, urn sich durch
sie auszudrUcken - und in dem Masse wie wir uns auch bemUhen, alle unsere
Gedanken und GefUh 1e nach oben - zur See 1e in - auszuri chten, werden di e
ErschUtterungen im Astrahlkorper abnehmen, die Blockaden im Mentalkorper
verschwi nden, und di e See 1enenergi e wi rd durch uns .fliessen konnen .,. was
zunehmende Gesundheit und Wohlbefinden zur Folge hat.

Das Ziel der Meditation und des echten Yoga besteht darin, allen einstromenden
Kraften freien Spielraum zu ermoglichen, damit es fUr die einstromende
Seelenenergie an keinem Punkt ein Hindernis gibt. Unbehindert und ohne Stauung
soll der Strom fliessen konnen, und nirgends im Korper darf es an physischer,
psychischer, mentaler und spiritueller Kraft fehlen. Das wird nicht nur gute
Gesundheit bedeuten, sondern direkten Kontakt mit der Seele.



Lernen wir also in Harmonie mit unseren und den kosmischen Energien zu leben.
Lernen wir in Harmonie mit unserem Personlichkeits- und Seelenstrahl zu leben.

Indem wir die Personlichkeit der Seele unterstellen und es zulassen, dass die
Seele unsere Personlichkeit durchstromt. Indem wir immer mehr zu einer
see 1endurchdrungenen Person 1ichkeit werden und immer haufi ger di e Tugenden
unseres Strahls leben, werden wir zu einem strahlenden Lichte werden.

Dann, werden wir in Gesundheit, Harmonie und Schonheit leben konnen. Wir
werden Eins sein mit den Menschen, Nationen, den Planeten und dem Kosmos.

Um all dies, die Wechselbeziehungen und Prallelen zwischen Mikro- und
Makrokosmos, die Einheit und Synthese von ALLEM zu verstehen, dafUr wurde uns
von den Meistern der Weisheit die Wissenschaft der sieben Strahlen gegeben; um
durch di eses Verstehen und Erkennen, akt iv am Pl ane der Hi erarchi e
mitzuarbeiten, um den Frieden und die Gesundheit auf dem Planeten Erde wieder
herzustellen ... und dies ist unsere Aufgabe.'

Auch die SGH-SCHULE schliesst sich mit tiefer Ueberzeugung dieser Aussage und
Wahrheit an, deshalb merken wir uns die



Es liegt mir fern zu kritisieren, zu verurteilen, geschweige denn zu richten!
Die Worte: Verurteilt andere nicht, damit ihr nicht selbst verurteilt werdet,
denn dasselbe Urteil, das ihr Uber andere fallt, wird auch Uber euch gefallt
werden, und mit demselben Masse, mit dem ihr bei anderen messet, wird auch bei
euch gemessen werden, sind mir zutiefst bekannt.

Es ist mir auch ausserst wichtig, dass der Mensch fahig wird, den Unterschied
zwischen Analyse und Kritik klar zu verstehen; ... zu erkennen; ... dass dies
sehr schwer und fUr viele beinahe unmoglich ist, zeigt unser Weltbild. Es ist
ja gerade die Neigung zu Kritik, zu heftiger Abneigung und zu Hass, welche auf
Kritiksucht oder einem Ueberlegenheitskomplex beruht, die in hohem Grad schuld
an der Saurebildung ist, an der viele Menschen leiden!

Diese Leserbeitrage sollen lediglich zum Nachdenken veranlassen. Mit meiner
Arbeit mochte ich aufgeschlossene und suchende Menschen Uber die grosse
Irrlehre der Getrenntheit aufklaren, die so charakteristisch fUr das moderne
Denken ist. Dadurch darf ich mithe lfen, den Grundstei n fUr di e neue Welt zu
legen, in der eine Zivilisation hervortreten wird, die auf dem Glauben und
Wissen beruht, dass alle Seelen EINS sind!

Isolation, insulare Beschrankungen und Individualismus sind alles
Ausdrucksformen der tiefsitzenden Trennung, welche die Menschheit in so
trauriger Weise kennzeichnet und der wahre Grund all unserer religiosen,
politischen und ideologischen Differenzen und die ergiebige Quelle aller
Kriege.

Die Losung dieses Weltproblems besteht in dem Hervortreten geistig gesinnter
Menschen aus allen Rassen, die rechte menschliche Beziehungen leben und eine
fundamentale geistige Einheit ausdrUcken.

Diese Menschen werden das Gemeinsame und nicht die Verschiedenheit betonen -
sie werden sich bemUhen, mit allen Menschen-Gruppen zusammenzuarbeiten, die
eine gesunde geistige Vision und Zielsetzung haben - ohne dass sie dabei ihre
Individualitat und Integritat verlieren, etwas, vias ich als ausserst wichtig
erachte.



In diesem Sinn ist es mein Bestreben, Faktoren yon praktischem Wert
aufzuzei gen, di e all en Menschen yon besonderer Bedeutung sei n konnen! Di ese
Faktoren sind ausserdem fUr alle Menschen interessant und wertvoll, die durch
ihr eigenes Leben einen Beitrag zum Wohlergehen aller Lebewesen leisten
mochten.

Dabei liegt es mir fern, einen Autoritatsanspruch fUr irgend eine Feststellung
in diesem BUchlein oder einen personlichen Rang zu beanspruchen.

Die in diesem BUchlein dargelegten Wahrheiten mUssen und sollen stehen oder
fa 11 en je nach der Wahrheit und NUtzl ichkeit, di e ihnen innewohnen. Hi er
mochte ich ganz klar betonen:

Wir sollen VerkUndetes nicht nur deswegen glauben, weil es verkUndet worden
ist; noch sollen wir Ueberlieferungen nur wegen ihres ehrwUrdigen Alters
glauben; noch GerUchten, die nur GerUchte sind; noch den Schriften der
Wei sen, nur weil Wei se sie geschri eben haben; noch Vorste 11 ungen, yon denen
wir anzunehmen geneigt sind, dass sie uns yon Devas (in vermeintlicher
geistiger Inspiration) eingegeben wurden; noch den aus willkUrlichen Annahmen
gefolgerten SchlUssen; noch dem, was scheinbar logisch-kausaler Zusammenhang
ist; noch der blossen Autoritat unserer Lehrer oder der Meister.

Wir sollen aber glauben, wenn die Doktrinen, das Gesagte oder Geschriebene in
unserer eigenen Vernunft und im eigenen Bewusstsein Bestatigung erfahrt - moge
diese Wahrheit bei jedem Leser ins Bewusstsein vordringen. Wir dUrfen also
nicht nur glauben, bloss, weil wir vernommen haben, sondern erkennend sollen
wir glauben und dementsprechend in voller Eigenverantwortlichkeit handeln.

Die Religionen sind verzerrt und drangsaliert worden durch eine fanatische
Anhanglichkeit an Doktrinen und Dogmen, sowie auch dadurch, dass viele
Menschen glauben, es sei notwendig, eine organisiert~ religiose Autoritat zu
haben, die ihnen sagt, ""as sie glauben, wie sie beten und was sie anbeten
sol1en.

Es war dieser Fehler des Dogmatismus sowie die yon aussen auferlegte
Autoritat, welche auf die grosse religiose Krise hin arbeiten. In dieser
Wahrheit dUrfen wir zur Kenntnis nehmen: nichts wirkt so heilsam und
lehrreich, als wenn man sich ganz deutlich bewusst wird, wieviel man auch auf
seinem eigenen, speziellen Kenntnisgebiet nicht weiss.



Urn unseren Mitmenschen nUtzlich dienen zu konnen, ist es nicht notwendig,
einen Glaubenssatz hinzunehmen oder sich einer ausseren - alten oder neuen -
Autoritat zu unterwerfen, die doch immer nur versuchen wUrde, unser Denken
oder Leben zu beherrschen, wie gut das Motiv auch immer sein mag.

Das Tor zum neuen Denken steht weit offen. Mogen die Darlegungen helfen, das
Tor zu sehen - und vielleicht werden sie auch einige von uns hindurchleiten.
Meinen Mitmenschen mochte ich die Erkenntnis weitergeben, dass die Seelen
der Menschen - die Seelen samtlicher Naturreiche - Eins sind und dass es
unsere Aufgabe ist, in der Kraft und Anwendung dieser fundamental en Wahrheit
zu leben!

Die Wiederherstellung der biologischen Norm
ist niemals Heilung im hoheren Sinne.

Ich wUnsche Ihnen von Herzen viel Freude und Erfolg beim Lesen, Verarbeiten
und Realisieren der Anregungen; beim Gehen auf dem Weg zum Licht, von dem wir
nie hatten abkommen sollen; auf dem Weg zur wahren und dauerhaften Heilung .. !

Wenn Si e konstrukti ve Kri ti k Uben
oder Erfahrungen gesammelt haben,
konnten, dann schreiben Sie mir.

wo 11 en, ei gene Anregungen machen mochten
die fUr meine Arbeit interessant sein

Alle Schreiben, welche mich
beantworten - ei ne bri efl iche
haben Sie Verstandnis dafUr.

in deutscher Sprache erreichen, werde ich
Beratung ist allerdings nicht moglich; bitte

(
I Naturarzt
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Aus dem Quell des Lichts im Denken Gottes
strome Licht herab ins Menschendenken.

Es werde Licht auf Erden!

Aus dem Quell der Liebe im Herzen Gottes
strome Liebe aus in aile Menschenherzen.
Moge Christus wiederkommen auf Erden!

Aus dem Zentrum, das den Willen Gottes kennt,
Lenke plan-beseelte Kraft die kleinen Menschenwillen

zu dem Endziel, dem die Meister wissend dienen!

Durch das Zentrum, das wir Menschheit nennen,
entfalte sich der Plan der Liebe und des Lichtes

und siegle zu die Tilr zom Ubel!

Mogen Licht und Liebe und Kraft
den Plan auf Erden wieder herstellen!

Diese Invokation (oder Welt Gebet) gehort nicht irgendeiner Person oder Gruppe, sondern der ganzen
Menschheit. lndem wir diesen Anruf gebrauchen und andere dazu ennutigen, das gleich zu tun wird keine
besondere Gruppe oder Organisation bevorzugt.

Die SchOnheit und Starke dieser Anrufung liegt in ihrer Einfachheit und darin, dass sie bestimmte
Hauptwahrheiten zum Ausdruck bringt, die yon allen Menschen als ganz natiirlich angenommen werden,
namlich: Die Wahrheit, dass eine Ur-Intelligenz existiert, der wir unklar den Namen Gott geben, die
Wahrheit, dass hinter allem auBeren Schein Lie b e die treibende Kraft im Universum ist; die Wahrheit,
dass eine groBe Individualitat auf die Erde kam, yon den Christen Christus genannt, und diese Liebe so
verkorperte, dass wir sie verstehen konnten; die Wahrheit, dass Liebe und lntelligenz die Auswirkungen
dessen sind, was Gottes Wille genannt wird; und schlieBlich die selbstverstandliche Wahrheit, dass sich der
gottliche Plan nur durch die Menschheit selbst entfalten und auswirken kann!

Die Grosse Invokation ist ein selbstloses, unpersonliches, universales Gebet. Wenn wir sie gebrauchen,
handeln wir als Glieder der Menschenfamilie, nehmen an dem Einen Leben teil und suchen das
Wohlergehen aller Menschen in aller Welt. Und durch ihre tagliche Anwendung werden wird in noch
wahrerem Sinne die Kinder des einen Vaters, als wir es vorher immer waren! Alice A. Bailey

Anmerkung: Der Name CHRISTUS bezieht sich nicht auf den christlichen JESUS, sondern auf das
Oberhaupt der Geistigen Hierarchie des Planeten - diese Wesenheit gehort keiner speziellen Religion oder
Geistesrichtung, sondern allen Menschen - ganz gleich welchem Glauben sie exoterisch angehoren ...




